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« Cela va permettre aux hommes de déterminer la couche de nuages du monde et,
finalement, de contrôler la température. Celui qui contrôle la température peut

contrôler le monde. »

Vice-président Lyndon B. Johnson

Début d’allocution, en 1962, à l’Université Southwest de l’État du Texas

Les ouragans Helene et Milton ont piqué l’intérêt des Américains au sujet de la
température, à savoir si ces deux tempêtes avaient été créées et contrôlées par
notre  Gouvernement  Fédéral.   L’on  étudie  depuis  longtemps  le  contrôle  de  la
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température dans les universités, chez les scientistes et dans les gouvernements de
par le monde.

Le Vice-président Johnson aborda le sujet dans son début d’allocution aux étudiants
de son alma mater à San Marcos, au Texas, en 1962. Mais les recherches sur le
contrôle  de  la  température  précèdent  son  discours.  En  1933,  le  météorologue
suédois Tor Bergeron et le physicien allemand Walter Findelsen collaborèrent dans
la théorie que les nuages se précipiteraient s’ils contenaient le bon mélange de
cristal de glace et de gouttelettes d’eau surgelées.

En 1946, les scientistes de la General Electric, Irving Langmuir et Vincent Schaefer,
modifièrent les nuages en y « semant » des pastilles de glace sèche. L’armée des
États-Unis soutint les recherches dans ce domaine de 1947 à 1952.

Dans l’Année Fiscale 1966, toutes les diverses agences gouvernementales ayant
pour  tâche  la  recherche  du  contrôle  et  de  la  modification  de  la  température
possédaient  un  budget  d’environ  7,2  millions  $  (Rapport  de  la  COMMISSION
SPÉCIALE  SUR  LA  MODIFICATION  DE  LA  TEMPÉRATURE,  FONDATION
NATIONALE  DE  LA  SCIENCE,  20  décembre  1965).

La température comme arme de guerre

La modification de la température fut une arme scientifique complexe que l’armée
américaine expérimenta au Vietnam du Nord, au Vietnam du Sud et au Laos de 1967
à 1972. Le Pentagone dépensa un total de 21,3 millions $ en effectuant 2 602 sorties
aériennes de provocation de la pluie au-dessus de l’Indochine entre 1967 et 1972.

Le programme servait à déterminer si l’accroissement des chutes de pluie pouvait
ramollir les routes, causer des glissements de terrain et perturber les traversées de
rivière. Le Projet Blue Line se concentra sur le Vietnam et impliquait la Corporation
RAND,  l’Université  de  l’Illinois,  Yale,  les  Associés  de  Recherche  Nucléaire,  les
Systèmes de Science et de Logiciels et TRW Inc. (URPE & Mark Looney, Science
pour le peuple, Vol. 7, No. 2, mars 1975, pp. 22-26 et 40).

Lors d’auditions du Sénat américain, le 25 janvier 1974, le Dr Gordon J.F. McDonald
a dit ceci :



« À mesure que s’intensifie la compétition économique entre de nombreux pays
défavorisés, il pourrait être à l’avantage d’un pays de s’assurer pour lui-même un
environnement naturel paisible et un environnement perturbé pour ses compétiteurs
… Pareil secret de guerre ne doit jamais être déclaré ou connu des populations
affectées … Les années de sécheresse ou de tempêtes pourraient être attribuées à
une nature désagréable. »

Les chemtrails nous empoisonnent

La Géo-ingénierie Aérosol Stratosphérique – les chemtrails  – se retrouve un peu
partout autour du monde depuis un certain nombre d’années. Ce que nous voyons,
c’est une épaisse ligne blanche



Même  cet  article  libéral  admet  directement
l’imprévisibilité de la géo-ingénierie et du contrôle
de la température, son potentiel de désastres et ce
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qui  pourrait  arriver  si  placé  entre  de  mauvaises
mains.

qui flotte dans le ciel pendant quelques heures. Ces chemtrails sont vaporisés en
haute atmosphère, puis se répandent pour former ce qui nous semble des nuages.
Les particules de ces aérosols tombent ensuite sur le sol où elles entrent dans notre
terre et dans notre eau, et peuvent également être inhalées.

Dans  le  Comté  Shasta,  en  Californie,  des  biologistes  remarquèrent  le  nombre
d’arbres mourants, l’herbe qui ne pousse pas et de nombreux agriculteurs ayant de
la difficulté à faire pousser leurs produits sur leurs fermes. La communauté testa le
sol  et les résultats furent choquants !  On trouva de l’aluminium, du baryum et
d’autres éléments à un taux des milliers de fois plus élevé que les limites normales.

Le biologiste de la vie sauvage à la retraite, Francis Mangels, rapporta le rapide
déclin du poisson dans les rivières et les courants d’eau du nord de la Californie.
Selon l’Administration Atmosphérique Nationale Océanique, le flux de saumon, jadis
en abondance dans cette région, a décliné de 769 868 en 2002 à 39 530 en 2009.
C’est un déclin de plus de 90 pourcents !

En 2008, des citoyens des Comtés de Siskiyou et de Shasta soumirent des résultats
de tests d’eau aux fonctionnaires de leur ville et de leur comté. Ces tests venaient
d’échantillons de mottes de neige, de pluie et de bassins d’eau pris dans les deux
comtés. Basic Labs, un laboratoire certifié par l’état, à Redding, exécuta les tests.
Des trois douzaines de tests soumis, tous démontrèrent des niveaux approchant ou
surpassant les limites de contamination maximum d’aluminium dans l’eau potable de
l’État de la Californie. Les mottes de neige échantillonnées du Ski Bowl, sur le Mont
Shasta,  attestèrent  un  niveau  d’aluminium  61  fois  supérieur  au  maximum  de
contamination.

Sofia Smallstorm débuta un bulletin informel abordant la menace d’empoisonnement
autant par le haut que par l’intérieur. Son premier bulletin, appelé Avatar Update,
déclarait : « Fait : À cause des niveaux élevés de métaux lourds (aluminium, baryum,
strontium, titane) trouvés dans notre eau potable, le sol et les airs, notre monde
naturel se meurt. »



La vérité peut être dangereuse

Lors d’une entrevue récente, Dane Wigington, de www.geoengineeringwatch.org,
révéla un ordre bâillon controversé affectant les météorologues de par tout le pays.
Dane demanda : « Nous avons un ordre bâillon fédéral illégal sur tous le service
national de la température et tous les employés de la NOAA … Pourquoi aurions-
nous donc un ordre bâillon sur ces agences leur interdisant de discuter de quelques
opérations des agences que ce soit ? »

Avec la  prolifération des  médias  sociaux,  beaucoup d’utilisateurs  ont  posté  des
réflexions allant des questions inoffensives au sujet de la légitimité des bulletins
météorologiques au terne soutien et aux efforts de secours de la FEMA. On les
rapporte  rapidement  comme  de  la  désinformation  et  nuisibles  à  la  psyché
américaine.

Quoi  que les  soi-disant  «  fact-checkers  »  et  autres  alarmistes  soient  rapides  à
déclarer que ces tornades sont le produit du changement climatique, ils sont encore
plus vite à écarter tout soupçon de modification de la température employèe à
« diriger » ces tempêtes destructives. Même la membre du Congrès Marjorie Taylor-
Greene a posté sur X : « Oui, ils peuvent contrôler la température. »

Le  résident  Biden  fut  convoqué  de  son  sous-sol  à  émettre  une  déclaration
condamnant ces tentatives de désinformation. Biden a dit : « Dans les dernières
quelques semaines, on a fait une promotion imprudente, irresponsable et incessante
de désinformation et de mensonges flagrants … L’ancien Président Trump a dirigé
l’attaque de mensonges … Maintenant, les proclamations se font plus bizarres. La
membre du Congrès Marjorie Taylor-Greene … dit aujourd’hui que le gouvernement
fédéral contrôle littéralement la température … Cela dépasse le ridicule. »

En se basant sur la montagne de rapports publiés par notre gouvernement fédéral,
nous  savons  qu’il  y  a  eu  des  recherches  et  des  expériences  pour  contrôler  la
température. Les ouragans Helene et Milton ne sont pas les premiers à soulever des
doutes chez les citoyens en ce qui a trait à la « direction » des tempêtes.

Vous rappelez-vous l’ouragan Harvey et de la manière qu’il semblait stationner au-
dessus d’Houston,  au Texas,  en 2017 ? De même, l’ouragan Katrina dévasta la

http://www.geoengineeringwatch.org


Nouvelle-Orléans, en Louisiane, en 2005. Ces tempêtes causèrent à elles deux plus
de 120 milliards $ de dommages. Lors de chacun de ces événements, de nombreux
individus soulevèrent publiquement la question à savoir si ces tempêtes avaient été
manipulées à dessein pour dénuder la terre là où elles se trouvèrent.

Théorie de la conspiration ? À vous de décider

L’élection présidentielle 2024 se dessine et la candidate démocrate, Kamala Harris,
s’est fait battre à plates coutures dans son débat avec Donald Trump. De même, son
candidat à la vice-présidence, Tim Walz, avait l’air d’un chevreuil sous la lumière des
phares quand il a récemment débattu avec JD Vance.

Ces tempêtes auraient-elles pu avoir été dirigées vers des districts électoraux qui
votent  majoritairement  en  faveur  de  Donald  Trump  ?  Est-ce  que  les  effets
consécutifs  à  ces  tempêtes  limiteront  l’enregistrement  des  électeurs  en  les
empêchant d’aller aux bureaux de scrutin en novembre ? Il y a un grand nombre de
membres des médias alternatifs qui posent ouvertement ces questions.

Dans Proverbes 12:22, nous lisons : « Les fausses lèvres sont une abomination à
l’Eternel », et l’apôtre Paul a écrit, dans Romains 1:18 : « Car la colère de Dieu se
révèle pleinement du Ciel sur toute impiété et injustice des hommes qui retiennent
injustement la vérité captive. »

Les experts des médias contrôlés font vite pour nier toute mention de modification
de  la  température  en  la  qualifiant  de  désinformation,  tout  en  déclarant
simultanément  que  ces  tempêtes  sont  le  résultat  du  changement  climatique.
Éventuellement, la vérité sera révélée.

Par Sandra Myers
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Alerte préventive : les lampes
pleines et les mèches bien taillées

« Par la foi Noé ayant été divinement averti des choses qui ne se voyaient point
encore, craignit, et bâtit l’Arche pour la conservation de sa famille, et par cette
Arche il condamna le monde, et fut fait héritier de la justice qui est selon la foi. »

Hébreux 11:7

Des ouragans, des blizzards, des tornades, des tremblements de terre, des incendies,
une économie défaillante, des interruptions de chaînes d’alimentation, des pannes
du réseau électrique, des arrestations civiles et plus encore – ces dernières années,
il  y a eu une résurgence significative d’événements et il  n’y a pas de signe de
diminution. Si vous attendez d’avoir un besoin, il est déjà trop tard – demandez à
Noé, à Joseph, ainsi  qu’aux dix vierges,  dont cinq étaient préparées et cinq ne
l’étaient pas. Devriez-vous être un « préparé » ?

Plusieurs personnes ont vendu leur maison, ont déménagé dans des endroits reculés,
ont empilé la nourriture, font maintenant pousser leurs propres produits,  vivent
comme des « pionniers » et se débattent pour être aussi indépendants du système
que possible. L’idée a certainement une belle allure, puisque je suis sûre que nous
serions  bien  mieux  si  nous  éliminions  un  certain  nombre  de  nos  distractions
modernes  et  que  nous  apprenions  à  vivre  de  manière  plus  simple.  Mais,
honnêtement,  je  ne  me  sens  pas  conduite  dans  cette  direction.

Les événements récents et les possibilités prochaines

Je n’entrerai pas dans les aspects vilains des tragédies les plus récentes. Le but de
cet  article  est  de  réfléchir  sur  ce  que  vous  pouvez  faire  pour  atténuer  la
récupération du désastre. Vous devez appliquer votre préparation à votre propre
endroit  spécifique et  aux événements  particuliers  à  votre  région.  Lorsque nous
regardons les deux plus récents ouragans et examinons ce qui a marché et ce qui n’a
pas marché, la prévoyance peut nous aider à passer au travers et la confiance en
Jésus prendra soin du reste.



Qu’est-ce qui n’a pas marché ?

Les services électriques, de l’Internet et des téléphones cellulaires n’existaient plus.
Malgré toute l’eau qui est tombée du ciel, l’eau potable devait être amenée par
camions, sauf que de nombreuses

routes, grosses et petites, furent complètement emportées, ou couvertes d’arbres,
ou de coulées de boue.

Même en leur donnant le bénéfice du doute, la FEMA et la Croix Rouge (une agence
quasi gouvernementale, mais avec moins de responsabilité) sont encore une faillite
grotesque. Pourquoi ? À cause de la structure bureaucratique, démesurée et très
lente de toute agence gouvernementale. Puis, lorsque, finalement, ils arrivent, ils
tentent de revendiquer toute autorité et tous les autres qui sont là depuis le début
sont supposés acquiescer et se mettre en ligne devant la monstrueuse agence pour
qu’elle leur dise comment faire les choses qu’ils font déjà. On a ordonné à beaucoup
de gens de cesser leurs efforts de soulagement.

Un exemple regardant la structure démesurée de la FEMA : celle-ci a récemment
émis un nouveau guide, Atteindre un Rétablissement Équitable, déclarant : « Le but
du Guide de l’Équité est d’aider les fonctionnaires et les leaders locaux à incorporer
la diversité, l’équité, l’inclusion et l’accessibilité (DÉIA) dans leur travail de gérance
du rétablissement post-désastre. » Le Guide d’Équité fournit des étapes recevables
et  comprend  des  listes  de  contrôle,  des  études  de  cas  et  des  exemples  de
communauté sur la façon d’incorporer l’équité tout au long du processus de gérance
du rétablissement et la manière de travailler à atteindre des résultats équitables. Eh
oui, le DEI a rejoint aussi la FEMA.

Qu’est-ce qui a marché ?



Bande  de  mules  se  dirigeant  vers  des  régions
désespérées et difficiles à atteindre.

Communauté : Des voisins proches et des volontaires ont immédiatement amené des
approvisionnements, de l’équipement et davantage. Des moyens d’enlever ou de
contourner les obstructions – par de l’équipement lourd ou des bandes de mules –
leur permit d’arriver et de commencer le travail. Des hélicoptères et des avions
privés  dont  les  pilotes  utilisaient  leur  argent  et  leur  temps  pour  larguer
l’approvisionnement. Tout cela était en place avant que n’arrive la FEMA et bien
avant les opérations de photos politiques.

Communications radio – CB, GMRS et radio amateur sont indispensables. J’ai suivi
une radio amateure sur Internet dans le comté de Rutherford, en Caroline du Nord,
qui  devint  un  centre  d’opération  logistique  direct  pour  les  besoins  tels  que  la
nourriture et la distribution d’eau dans les régions ; les besoins médicaux ; les abris ;
les secours ;  les rapports de bien-être ;  la  mise à jour du trafic concernant la
fermeture de routes ; le besoin d’équipement.

Quoi d’autre a bien marché ? Des générateurs à essence ; des scies à chaîne à
essence ; des réserves de nourriture et d’eau ; et de l’argent comptant. Même quand
les  magasins  recommencèrent  à  ouvrir,  si  les  services  d’électricité  et/ou  de
téléphones cellulaires manquaient encore, il n’y avait pas moyen de procéder par
cartes de crédit.

Appliquer ces leçons
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Se préparer peut sembler accablant. Mais si nous prenons une approche rationnelle,
nous réalisons que le but d’une préparation est de survivre à une situation critique,
tout comme de mieux se rétablir des interruptions majeures de la vie lorsqu’elles
surviennent. Concentrons-nous sur les choses qui importent le plus et rappelons-
nous que plus c’est simple, mieux c’est.

Sachez comment sortir de votre maison, du voisinage et de votre région1.
locale si vous avez besoin d’évacuer pour quelque raison que ce soit. Sachez
comment fermer les commodités de votre maison telles que le gaz, l’eau et
l’électricité si nécessaire. Certaines personnes recommandent des sacs de
sauvetage prêts à emporter avec de l’eau, des pastilles de purification d’eau,
de la nourriture, de la protection personnelle,  de l’argent comptant, des
produits  hygiéniques,  des chargeurs et  des câbles,  et  des vêtements de
rechange.
Réunissez et gardez ensemble des papiers importants pour une sortie hâtive.2.
Vous voudrez avoir un disque répertoire avec des photos de vos papiers
personnels et d’autres informations importantes.
Connaissez cotre communauté. Les églises, les centres communautaires, les3.
stations de pompiers, et certains magasins sont des lieux de rassemblement
pour des ressources et de l’information.
Pour les familles,  ayez un plan de communication de réserve.  Comment4.
communiquerez-vous  avec  des  membres  de  la  famille  si  les  téléphones
cellulaires  ne  fonctionnent  pas  ?  Ayez  un  endroit  désigné  pour  vous
rencontrer,  si  possible.  Ou entendez-vous  sur  un  endroit  où  laisser  des
messages, même si c’est chez votre tante Suzie (dans une autre région) ou
sur un site de média social.
Prenez  en  considération  des  besoins  spéciaux  pour  vous-mêmes,  vos5.
animaux de compagnie, les nouveau-nés, les personnes âgées, ainsi que les
individus ayant des infirmités ou sous médication.
Préparation juste en temps : Si je sais qu’un événement s’en vient, comme6.
un  ouragan  ou  une  tempête  de  glace,  je  vais  m’assurer  que  tous  mes
appareils  électroniques  sont  chargés  d’avance  et  que  mes  radios,  mes
torches  électriques  ou  mes  chandelles,  et  mes  approvisionnements  sont
prêts. Avant notre tempête de glace de 2021, je remplis mon bain d’eau pour



la chasse d’eau de la toilette. J’avais des bûches de bois dans le garage pour
le foyer.
Pour se mettre à l’abri à la maison : Certaines personnes possèdent des7.
générateurs. Pas moi.  Plusieurs personnes ont des besoins médicaux qui
peuvent nécessiter un générateur. La nourriture : Rappelez-vous que notre
épicerie locale typique ne possède que deux jours de produits alimentaires à
n’importe quel moment. Vous pourriez penser que je vais vous dire d’acheter
de  la  nourriture  déshydratée  ou  surgelée.  Non  pas.  Gardez  les  choses
simples et abordables ; vous pouvez acheter un surplus de nourriture prête à
manger  et  qui  requiert  peu  ou  pas  de  préparation  tels  que  le  beurre
d’arachide, la viande en conserve, les soupes, les ragoûts ou les pâtes en
conserve, les haricots en conserve, les barres protéinées. Peu importe ce que
vous achetez, ce devrait faire partie de votre diète normale pour que vous
puissiez faire la rotation de nourriture sur votre étagère en éliminant les
produits alimentaires potentiellement expirés et le gaspillage. L’eau – au
moins quatre litres par adulte par jour.
Faites la connaissance de vos voisins dans les périodes sans urgence. Soyez8.
au  courant  des  talents  et  des  spécialités  de  vos  voisins  (mécanicien,
électricien, docteur, infirmière, plombier, ouvrier, etc.) et partagez aussi les
vôtres. Il est bien de se soutenir les uns les autres.

Se préparer à essuyer ces événements ne nous décharge pas de notre confiance en
Dieu pour passer au travers. Vous voyez plutôt à la sûreté et à la sécurité de votre
famille par les moyens et la direction que Dieu vous a donnés.

Ce qu’il y a de plus important dans la préparation

Notre Sainte Bible nous donne des exemples et des avertissements au sujet de
diverses situations : des déluges, des famines, des guerres, de la pestilence, des
tremblements de terre, des feux provenant du ciel, des secousses des cieux et de la
terre, et j’en passe. À travers tout cela, nous désirons sauver nos familles et être des
survivants.

Finalement, le pire de tous les désastres,  c’est la séparation d’avec Dieu. Nous
pouvons nous préparer à cela aussi. Jésus est notre Salut. Nous devons conserver
nos lampes pleines et nos mèches bien taillées, nous tenir en alerte et toujours



surveiller. Ce n’est pas une activité inactive, nous devons préserver nos cœurs en
rejetant les pièges du monde (qui semblent parfois spirituels), nous rapprocher de
Lui  par  la  prière,  l’étude  et  la  méditation  sur  Sa  Sainte  Parole,  en  vivant
extérieurement notre relation personnelle et en mettant toute l’armure de Dieu.

Se  dresser  avec  FORCE  devant
l’adversité

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Octobre 2024

Par Jerry Barrett

« Confie-toi de tout ton cœur en l’Eternel, et ne t’appuie point sur ta prudence.
Considère-le en toutes tes voies, et il dirigera tes sentiers. Ne sois point sage à tes
yeux ; crains l’Eternel, et détourne-toi du mal. »
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Proverbes 3:5-7

 

« Lui qui n’a point épargné son propre Fils, mais qui l’a livré pour nous tous,
comment ne nous donnera-t-il point aussi toutes choses avec lui ? Qui intentera
accusation contre les élus de Dieu ? Dieu est celui qui justifie. »

Romains 8:31-32

Tout le monde traverse des circonstances difficiles à un moment donné de sa vie.
Personne n’est immunisé contre l’adversité. Dans Matthieu 5:45, Jésus a dit : « car il
fait lever son soleil sur les méchants, et sur les gens de bien, et il envoie sa pluie sur
les justes, et sur les injustes. »

Ce n’est pas « si », mais « quand ». Assurément, certains s’infligent eux-mêmes le
« quand ». On offre souvent comme définition de la folie que c’est faire constamment
la même chose en s’attendant à chaque fois à un résultat différent.

Des choses mauvaises arrivent à de bonnes gens. Wanda, la bien-aimée épouse de
feu notre pasteur émérite Texe Marrs, a battu le cancer à de multiples reprises.
Grâce à beaucoup de prières et à la main guérisseuse de Dieu, elle fait encore sa
part pour partager l’amour de Jésus envers les gens.
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Toujours de bons exemples de foi,
Texe  e t  Wanda  Marrs  n ’ y
renonçaient  jamais  dans  les  bons
moments comme dans les mauvais.
Wanda poursuit son service envers
Lui dans la grâce et dans l’amour.

Il y a des gens au sein de votre vie, que ce soient des amis ou de la famille, qui sont
de bonnes personnes ayant surmonté des obstacles et des chagrins. L’adversité cible
tout le monde sans discrimination.

Cela peut s’avérer une occasion parfaite de témoigner de la grâce de notre Seigneur
et  Sauveur  Jésus-Christ.  Nous  avons  tous  entendu  des  histoires  de  criminels
endurcis qui, incarcérés, en sont venus à connaître Jésus et Son amour.

Lorsque j’étais enfant, à toutes les fois que notre famille faisait face à des difficultés
qui apparaissaient insurmontables, ma mère me disait toujours : « Dieu ne nous
donne jamais plus que ce que nous pouvons supporter. » Je sais qu’à de nombreuses
reprises, ces difficultés faisaient boule de neige de manière hors de notre contrôle.
Ces  combats  nous  poussaient  à  nous  tourner  vers  Lui.  Nous  devons  prier  et
demander Sa guidance et Sa sagesse, et avoir confiance qu’Il va nous aider. Dans
Jacques 1:2-5 :

« Mes frères, regardez comme un sujet d’une parfaite joie quand vous serez exposés
à diverses épreuves. Sachant que l’épreuve de votre foi produit la patience. Mais il
faut  que  la  patience  ait  une  œuvre  parfaite,  afin  que  vous  soyez  parfaits  et
accomplis, de sorte que rien ne vous manque. Que si quelqu’un de vous manque de
sagesse, qu’il la demande à Dieu, qui la donne à tous libéralement, et qui ne la
reproche point, et elle lui sera donnée. »

Persévérer à travers les moments ardus réaffirme la preuve que nous sommes Ses
enfants. L’apôtre Paul était parfaitement conscient de l’adversité. Dans Hébreux
12:6-11 :

« Car le Seigneur châtie celui qu’il aime, et il fouette tout enfant qu’il avoue. Si vous
endurez le châtiment, Dieu se présente à vous comme à ses enfants : car qui est



l’enfant que le père ne châtie point ? Mais si vous êtes sans châtiment auquel tous
participent, vous êtes donc des enfants supposés, et non pas légitimes. Et puisque
nos  pères  selon  la  chair  nous  ont  châtiés  et  que  malgré  cela  nous  les  avons
respectés ; ne serons-nous pas beaucoup plus soumis au Père des esprits ? et nous
vivrons. Car par rapport à ceux-là, ils nous châtiaient pour un peu de temps, suivant
leur volonté ;  mais celui-ci  nous châtie pour notre profit,  afin que nous soyons
participants de sa sainteté. Or tout châtiment ne semble pas sur l’heure être un sujet
de joie, mais de tristesse ; mais ensuite il produit un fruit paisible de justice à ceux
qui sont exercés par ce moyen. »

Notre amour pour Lui devrait être incontestable. Malheureusement, pour un grand
nombre de prétendus chrétiens,  le  monde les a capturés.  Un pastorat  faible et
anémique en a convaincu beaucoup qu’il n’est pas important de vivre de manière
biblique. Au lieu de parler contre le caractère pitoyable du péché, ces loups en habit
de brebis donnent des sermons aux titres accrocheurs et au contenu lénifiant qui
évitent d’aborder les menaces contre notre salut.

La multitude ne suit  plus  l’exemple des Béréens en étudiant  et  en vérifiant  la
véracité de ce qui est dit. Dans Actes 17:11-12, nous lisons : « Or ceux-ci furent plus
généreux  que  les  Juifs  de  Thessalonique,  car  ils  reçurent  la  parole  avec  toute
promptitude, conférant tous les jours les Ecritures, pour savoir si les choses étaient
telles qu’on leur disait. Plusieurs donc d’entre eux crurent, et des femmes Grecques
de distinction, et des hommes aussi, en assez grand nombre. »

Nous savons qu’il  y a une bataille spirituelle entre Dieu et Satan. Cette guerre
affecte tout le monde et expose les faiblesses de la chair. Depuis trop longtemps, les
gens adoptent les divertissements du monde et ne s’investissent pas dans leur vie
spirituelle.

L’attrait des biens du monde a augmenté de manière exponentielle au fil des ans. La
société se rue à faire de l’argent afin de posséder les gadgets les plus récents et les
plus sophistiqués sur le marché. À mesure que s’accroît la dette individuelle, la
tentation de voler, de tricher, de cambrioler se répand dans le but de se retrouver en
tête du peloton.

En outre, la corpocratie gagne financièrement du terrain en enrichissant l’élite et en



détruisant  la  classe moyenne.  La redistribution de la  richesse de ces classes a
explosé durant la pLandémie, créant un gouffre encore plus large entrer ceux qui
possèdent et ceux qui ne possèdent pas.

Dans sa lettre à Timothée, Paul déclare :

« Or ceux qui veulent devenir riches, tombent dans la tentation, et dans le piége, et
en plusieurs désirs fous et nuisibles, qui plongent les hommes dans le malheur, et
dans  la  perdition.  Car  c’est  la  racine  de  tous  les  maux  que  la  convoitise  des
richesses, de laquelle quelques-uns étant possédés, ils se sont détournés de la foi, et
se sont enserrés eux-mêmes dans plusieurs douleurs » (1 Timothée 6:9-10).

La  situation économique actuelle  en  Amérique est  une épreuve pour  un grand
nombre de gens. Le coût des aliments, des services, du logement et de l’essence
décime le budget de beaucoup de familles. Sans un solide fondement biblique, ces
familles s’avèrent de parfaites victimes de l’élite.

Cet été, au sommet du Forum Économique Mondial tenu à Dalian, en Chine, Klaus
Schwab laissa entendre ce que l’élite avait planifié pour tout le monde : « Pour faire
fonctionner la croissance du futur de l’économie, nous devons adopter l’innovation
et forcer la collaboration au sein des secteurs, des régions, des pays et des cultures
afin de créer un avenir plus pacifique, plus inclusif, plus viable et plus résilient. »

Satan sait que son temps tire à sa fin. Comment expliquer autrement les événements
de ce siècle ? Une « attaque terroriste » sur les Tours du World Trade Center qui ont
poussé des millions de gens apeurés à troquer leur liberté pour de la sécurité ; la
technologie devenue une partie intégrante de la vie humaine ; les médias devenant
chaque jour plus pornographiques et vulgaires ;  une soi-disant pandémie où les
leaders gouvernementaux usurpent les droits humains… et la liste se poursuit.

De plus, cette organisation mondialiste se vante d’avoir parmi ses membres des
politiciens, des capitaines d’industrie, des leaders pseudo-chrétiens et des canaux de
nouvelles qui sont plus qu’empressés de faire la volonté de ces auteurs du mal.
Malheureusement, ces âmes mal guidées ont oublié qui est finalement en contrôle :

Dans Apocalypse 17:14, nous lisons : « Ceux-ci combattront contre l’Agneau ; mais



l’Agneau les vaincra ; parce qu’il est le Seigneur des Seigneurs, et le Roi des Rois ;
et ceux qui sont avec lui, sont du nombre des appelés, des élus et des fidèles. »

L’adversité  va  raffermir  notre  foi  et  nous  permettre  de  réconforter  ceux  qui
combattent. Nous devons avoir confiance que notre Seigneur va œuvrer dans notre
vie  au  travers  des  situations  qui  nous  donnent  des  tribulations.  Dans  Habacuc
3:17-19, nous pouvons lire ceci :

« Car le figuier ne poussera point, et il n’y aura point de fruit dans les vignes ; ce
que l’olivier produit mentira, et aucun champ ne produira rien à manger ; les brebis
seront retranchées du parc, et il n’y aura point de bœufs dans les étables. Mais moi,
je me réjouirai en l’Eternel, et je m’égayerai au Dieu de ma délivrance. L’Eternel, le
Seigneur est ma force, et il rendra mes pieds semblables à ceux des biches, et me
fera marcher sur mes lieux élevés. »

Par Sandra Myers

Semence de la foi : la minuscule
graine de moutarde

« Il  leur proposa une autre similitude,  en disant :  le  Royaume des cieux est
semblable au grain de semence de moutarde que quelqu’un a pris et semé dans
son champ. Qui est bien la plus petite de toutes les semences ; mais quand il est
crû, il est plus grand que les autres plantes, et devient un arbre ; tellement que les
oiseaux du ciel y viennent, et font leurs nids dans ses branches. »
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Matthieu 13:31-32

Parfois, les leçons les plus grandes se trouvent dans les endroits les plus petits,
comme cette minuscule graine de moutarde. Dans cette graine de moutarde, il y a
toute une histoire de vie, d’abri, de nourriture et plus encore.

Alors que je méditais sur l’exemple de la petite graine de moutarde et sur ce qu’elle
est, j’appris quelques leçons profondes.

LA VIE : Cette vie-même est Jésus et Son doux Salut pour nous. Dans le jardin de
l’homme, la graine de moutarde est plantée à dessein, nourrie et surveillée afin que
nous puissions la partager avec ceux que nous rencontrons.

L’ABRI : Comme les oiseaux qui logent dans les branches de l’arbre de moutarde, la
Semence,  une  fois  accrue,  offre  un  abri  contre  les  violentes  tempêtes.  Mais
remarquez que cette semence si petite doit croître avant de devenir cet abri. À
mesure que grandit en nous cette semence, on peut ensuite offrir ce même Abri à un
monde troublé.

LA NOURRITURE : Boire et se laver dans l’eau de la vie nous débarrassera de la
saleté du monde. Les feuilles sont un bon aliment pour nourrir les nôtres et les
voisins, comme la Parole de Dieu.

L’ASSAISONNEMENT :  À titre gratuit  dans sa nature,  la  graine de moutarde
moulue est un assaisonnement et un rehausseur de goût pour les viandes et autres.
Comme tel, il y a dans la graine de moutarde l’assaisonnement de nos frères et
sœurs grâce à leurs encouragements, leur compagnie, et même leurs remontrances
occasionnelles – du frère et de l’étranger.
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Je pourrais aller plus loin concernant la petitesse et la simplicité de cette petite
graine  à  la  ressemblance  de  l’humilité  de  notre  Sauveur.  Il  y  a  ensuite  la
miraculeuse transformation qui se produit entre la plantation et la maturation. Cette
semence, une fois grandie, a aussi une fondation de racines qui pose nos bases dans
la vie. Il y a même une nature médicinale et guérisseuse dans la graine de moutarde
(et la Parole de Dieu). Le verset ci-haut parle aussi des intentions et des desseins du
cœur de l’homme qui plante cette semence.

Qu’est-ce qui échappait aux apôtres ?

Un homme vint à Jésus pour Lui demander de guérir son fils lunatique, alors que les
apôtres avaient essayé et échoué. Après que Jésus eût délivré avec succès le jeune
homme,  les  apôtres  interrogèrent  Jésus  à  savoir  pourquoi  ils  n’avaient  pu
l’accomplir.

« C’est à cause de votre incrédulité : car en vérité je vous dis, que si vous aviez de la
foi, aussi gros qu’un grain de semence de moutarde, vous diriez à cette montagne :
transporte-toi d’ici là, et elle s’y transporterait ; et rien ne vous serait impossible »
(Matthieu 17:20).

La foi des apôtres manquait peut-être de maturité et de croissance, car la mission de
Jésus de Son sacrifice final et de Sa glorieuse résurrection n’avait pas encore été
complétée.

La foi comme une graine de moutarde et la charité

« Et quand j’aurais le don de prophétie, que je connaîtrais tous les mystères, et que
j’aurais toute sorte de science ; et quand j’aurais toute la foi qu’on puisse avoir, en
sorte que je transportasse les montagnes, si je n’ai pas la charité, je ne suis rien » (1
Corinthiens 13:2).

Paul parle non seulement de la vraie foi qui soulève les montagnes, mais également
de la charité.

En discutant des versions variées de la Bible versus la King James Autorisée, une
amie  m’a  demandé  pourquoi  presque  toutes  les  autres  versions  de  la  Bible
employaient  le  mot  amour  plutôt  que charité.  Bien que je  n’aie  pas  étudié  les



langues originales, je postulai que c’était peut-être parce que, quand l’on aime, l’on
s’attend habituellement à être aimé de retour – un amour réciproque. Mais avec la
charité, lorsque l’on se donne soi-même de façon désintéressée, l’on n’attend rien en
retour.  Quand  nous  aimons  complètement,  inconditionnellement,  de  manière
désintéressée et sacrificielle, ne s’attendant à rien en retour, il s’agit d’un amour
sans entrave, un amour comme celui que Dieu a eu pour le monde entier lorsqu’Il a
envoyé Son Fils unique en tant que sacrifice pour nos péchés. Il n’y a absolument
rien que nous aurions pu redonner pour égaler cela !

La parabole du semeur et de la semence

La fleur de moutarde n’a que quatre pétales,
un peu comme la croix de Jésus.

La parabole du semeur et de la semence (Matthieu 13:1-23) nous vient aussi à
l’esprit.  Lorsque  nous  plantons  avec  charité,  nous  plantons  avec  espoir.  Nous
donnons la Semence sans en rien demander en retour. En cela, nous leur présentons
de manière désintéressée la vie, l’abri, la nourriture et l’assaisonnement – spirituels,
et parfois même physiques.

Si vous vous rappelez, quatre différentes choses arrivent à la Semence, et dans trois
des  quatre,  la  Semence périt.  Par  conséquent,  le  reste  est  constitué  des  vrais
chrétiens. Mais c’est là où la charité (l’amour inconditionnel) entre en jeu. Il est
facile de vouloir se retirer du monde quand l’on constate le gouffre dans lequel il
s’enfonce.  Mais  nous  sommes  appelés  à  présenter  cette  Semence  de  Foi  avec
charité, en n’abandonnant pas parce que nous ne voyons pas de résultat. Il n’est pas
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à nous de questionner, mais de donner avec espoir et, toutefois, sans attente.

Cette petite semence de moutarde, comme une graine sauvage, peut remplir des
champs, résister aux tempêtes, aux sécheresses, aux déluges et encore plus. Et
parfois, même si elle semble tomber dans le sol rocailleux, nous ne savons si le vent
ou la pluie ne pourrait pas la transporter vers un nouvel endroit au sol fertile où elle
remplira le champ.

Jésus ne S’est jamais éloigné à plus de 160 kilomètres de Sa maison. Pourtant, Son
nom  est  connu  dans  le  monde  entier.  Les  apôtres  et  les  disciples  de  Jésus
connaissaient  leur  mission  et,  comme  cette  petite  semence  de  moutarde,  ils
s’éparpillèrent, plantèrent et crûrent au-delà de toute mesure.

Une culture de destruction

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Septembre 2024

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/une-culture-de-destruction/


Par Jerry Barrett

« Et vous entendrez des guerres et des bruits de guerres ; mais prenez garde que
vous n’en soyez point troublés ; car il faut que toutes ces choses arrivent ; mais ce
ne sera pas encore la fin. Car une nation s’élèvera contre une autre nation, et un
Royaume contre un autre Royaume ; et il y aura des famines, et des pestes, et des
tremblements de terre en divers lieux.  Mais toutes ces choses ne sont qu’un
commencement de douleurs. Alors ils vous livreront pour être affligés, et vous
tueront ; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de mon Nom. Et alors
plusieurs  seront  scandalisés,  et  se  trahiront  l’un  l’autre,  et  se  haïront  l’un
l’autre. »

Matthieu 24:6-10

 

« Tout ce mal est venu sur nous, selon ce qui est écrit dans la Loi de Moïse ; et
nous n’avons point  supplié  l’Eternel  notre  Dieu,  pour  nous détourner  de nos
iniquités, et pour nous rendre attentifs à ta vérité. Et l’Eternel a veillé sur le mal,
que nous avons fait et il l’a fait venir sur nous ; car l’Eternel notre Dieu est juste
en toutes ses œuvres qu’il a faites, vu que nous n’avons point obéi à sa voix. »

Daniel 9:13-14

Le Nouvel Ordre Mondial est une théorie de la conspiration – enfin, c’est ce que les
experts voudraient vous faire croire. Il n’y a pas de plan Illuminati pour implanter un
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corps gouvernemental mondial utopique ayant le contrôle complet de la population,
clament-ils. De la même manière, les compagnies de médias sociaux sont à blâmer
pour la propagation de pareilles bêtises.

Si  c’était  vraiment le cas – que le Nouvel Ordre Mondial  est une farce – alors
pourquoi tant de gens puissants s’envolent-ils vers Davos, en Suisse, et Dalian, en
Chine, pour aller à des rencontres du Forum Économique Mondial ? Klaus Schwab a
parlé récemment au « Sommet Davos » en Chine en déclarant :

«  Pour  diriger  la  croissance  économique  de  l’avenir,  nous  devons  adopter
l’innovation et forcer la collaboration à travers les secteurs, les régions, les nations
et les cultures afin de créer un avenir plus pacifique, plus inclusif, plus viable et plus
résistant. »

Nous allons contrôler toutes choses

Ces globalistes ont envisagé un modèle de société de planification centralisée dans
une surveillance étatique haute technologie dirigée au travers de cités intelligentes,
de  véhicules  électriques  intelligents,  de  maisons  intelligentes,  d’appareils
intelligents,  de  compteurs  intelligents,  d’identifications  digitales  et  de  monnaie
digitale. L’avertissement contre ces despotes assoiffés de pouvoir… ils contrôlent le
commutateur on/off de toutes choses.

Dans une rencontre, il y a environ deux ans, Schwab avertit ses camarades qu’ils
devaient s’attendre à un monde de plus en plus irrité à mesure que ces initiatives
seront implantées. D’où
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Le  FEM a  son  propre  monde  virtuel  dans  le
Métavers  (Facebook/Zuckerburg)  appelé  le
Village  de  Collaboration  Globale  (VCG).  Cet
emplacement  du  VCG  vise  à  éveil ler  la
conscience  sur  l’impact  du  changement
climatique  en  Arctique  et  dans  le  reste  du
monde.

l’augmentation d’armement des agences gouvernementales dans le  but  de sévir
contre les soi-disant « terroristes domestiques », tels que les parents qui protestent
dans les rencontres scolaires, les manifestants pro-vie et ceux qui s’opposent à la
mutilation des enfants pour une dysphorie de genre.

Torsion de la vérité

Nos médias contrôlés continuent d’accroître le niveau de propagation au sein du
public. On utilise ces médias afin de fomenter un changement massif de la culture.
Des rapports constants sur les méchants auteurs qui ne sont pas assez divers ou
inclusifs, au cri de combat proclamant que Donald Trump est une menace à notre
démocratie.  Vous  pouvez  aussi  entendre  ces  «  experts  »  que  le  changement
climatique fait par l’homme est la cause principale des ouragans destructeurs.

La torsion de la vérité pour satisfaire leur agenda est primordiale. En contrôlant ce
qui est diffusé ou écrit, les globalistes avancent petit à petit vers le contrôle total. De
plus, la réussite de l’insertion d’enseignants pervertis et endoctrinés dans le système
d’éducation public a contribué à accélérer le contrôle sur les générations futures.

Samantha  Da i ley  a  é té
assassinée par David Antonio
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Calderon. L’homme de 46 ans,
de  nationalité  salvadorienne,
a fait 22 ans de prison dans
son pays natal pour meurtre
et  assaut  sexue l  avant
d’entrer  illégalement  aux
États-Unis  en  2021.  Le  jour
de sa comparution, Calderon
fut  arrêté  pour  une  couple
d’assauts violents séparés qui
avaient précédé le meurtre de
Dailey.

Destruction de l’intérieur

Dans ses premiers cent jours à la résidence du 1600 Pennsylvania Avenue, Joe Biden
émit 94 actes pour démanteler notre sécurité frontalière. Des milliers de gens sont
venus dans notre pays par avions charters. Nous voyons maintenant que ceux qui
avaient été déportés auparavant sont revenus dans notre pays. Considérant que les
envahisseurs  illégaux  «  rapportés  »  dépassent  15  millions  (le  nombre  est
probablement plus près de 30 millions), la destruction de la souveraineté américaine
porte rapidement fruit.

Chers amis, beaucoup d’entre vous avez remarqué les protestations violentes en
Angleterre,  en France et  en Allemagne.  Ces pays beaucoup plus petits  ont  été
inondés  d’envahisseurs  illégaux  qui  renversent  les  gouvernements  locaux.
Malheureusement, dans le cas de l’Angleterre, ceux qui se font arrêter sont en fait
les citoyens payeurs de taxe !

L’Amérique  n’est  pas  immunisée  contre  la  menace  d’une  violence  imminente.
Combien parmi ces millions d’envahisseurs illégaux détestent notre pays et sont
impatients de lancer des activités terroristes ? Si cela arrive, combien de temps
faudra-t-il aux maîtres de notre gouvernement avant qu’ils ne déclenchent la Loi
Marshall ?

Guerres et bruits de guerre



Abandonnés et incendiés : des émeutes, la loi de la rue et la
dévastation attendent tous ceux qui cèdent à la destruction de la
culture.

Il y a présentement dans le monde un certain nombre de « points chauds ». Le
conflit entre l’Ukraine et la Russie se poursuit. Le Proche-Orient est un baril de
poudre qui  attend d’être allumé.  Ne pensez pas une seconde que la  Troisième
Guerre Mondiale n’est pas imminente, ou qu’une détonation nucléaire n’est pas
possible. Il y a suffisamment d’inimitié entre les peuples et les pays pour fomenter
une destruction encore plus grande que ce que la plupart se l’imagine.

Jésus nous a parlé des signes de Son Retour, dans Matthieu 24, comme étant « des
guerres et des bruits de guerre » et que « une nation s’élèvera contre une autre
nation  ».  Mais  malheureusement,  l’église  d’aujourd’hui  manque  gravement  de
préparation à ces temps de la fin.  Les pasteurs et  les ministres déçoivent leur
troupeau sur une grande échelle.

L’inclusion surpasse la doctrine

Non seulement le libéralisme a-t-il fait main basse sur les classes scolaires et les
médias, mais il s’est aussi emparé des chaires à travers le pays. Dans la crainte de
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voir  le  nombre  de  membres  diminuer  et  le  soutien  financier  s’amenuiser,  ces
« leaders » prêchent la tolérance et l’inclusion.

Jésus n’a pas dit à la femme accusée d’adultère qu’Il l’acceptait telle qu’elle était. Il
lui a plutôt dit « d’aller et de ne plus pécher ». Dans 1 Jean 1:7-9, nous lisons :

« Mais si nous marchons dans la lumière, comme Dieu est en la lumière, nous avons
communion l’un avec l’autre, et le sang de son Fils Jésus-Christ nous purifie de tout
péché. Si nous disons que nous n’avons point de péché, nous nous séduisons nous-
mêmes, et la vérité n’est point en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle
et juste pour nous pardonner nos péchés, et nous nettoyer de toute iniquité. »

Nous ne devons pas être inégalement appariés. Tolérer le péché sans espoir de
repentance, ce n’est pas marcher dans Sa lumière. Nous devons garder le cap avec
une perspective biblique et ne permettre à personne de nous faire trébucher. Dieu
aura le dernier mot et Il détermine la fin de toutes choses.

Par Sandra Myers

La nuisance de GARM

Comment les plus grandes marques du
monde cherchent à contrôler la liberté

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2020/04/sandra_myers122017.jpg


d’expression
Le spectre du pouvoir de la machine de pensée de groupe créée pour augmenter le
contrôle et manipuler nos pensées (et éventuellement NOUS) est ahurissant ! Ils
veulent  contrôler  vos  moindres  pensées…  tout  comme  dans  le  roman  contre-
utopique d’Orwell, 1984.

Qu’est-ce que GARM ? Dans Medium.com, la Global Alliance for Responsible Media
(Alliance Globale des Médias Responsables) à but non lucratif :

«  GARM est  composée d’une communauté centrée sur  la  publicité  de marques
mondiales, d’agences médiatiques, de propriétaires et de plateformes médiatiques,
et de corps industriels centrés sur la réduction effective de la disponibilité et de la
monétisation des contenus nuisibles. Les membres de l’Alliance reconnaissent leur
pouvoir  collectif  d’améliorer  la  sécurité  des  consommateurs  et  des  marques.
Ensemble, ils ont identifié des initiatives concrètes, créé des procédés partagés et
des protocoles communs afin de protéger les gens et les marques. Les membres
fondateurs  du  GARM  se  sont  unis  à  partir  d’une  participation  active  dans  la
Fédération Mondiale des Annonceurs. Le Comité de Croissance ANA CMO, membre
de la FMA, prendra fait et cause pour la GARM. »

Les  membres  de  la  FMA  représentent  environ  90  %  des  dépenses  mondiales
d’annonces, ou près d’un trillion de dollars annuellement.

Bien que la réclamation soit de créer une initiative d’industries croisées pour se
protéger  contre  le  contenu nuisible,  nous devons nous demander qui  définit  le
« contenu nuisible ». GARM pousse aussi les membres à employer une organisation
de  classement  des  nouvelles,  comme la  Global  Desinformation  Index  (Index  de
désinformation mondiale) britannique (GDI) qui, comme vous le devinez sans doute,
étiquette toutes les nouvelles pouvant provenir de la droite du centre comme de la
désinformation.  En  passant,  le  GDI  reçoit  des  subsides  du  Département  d’État
américain (nos taxes). L’intention réelle de GARM est « go woke or go broke »
(éveillez-vous ou faites faillite).



Environ 55 marques et annonceurs mondiaux se sont joints au
GARM, dont les marques YouTube, Facebook, Bank of America,
Bayer, Discover, Fiat Chrysler, General Mills, GM, GSK, Hershey,
HP, Johnson & Johnson, Kellogg, LEGO, Mars, Inc., MasterCard,
McDonalds, Microsoft, NBC Universal, Nestle, Proctor & Gamble,
PepsiCo, Philips, Shell, Sony, Unilever, et Yum!.

Dans quelques exemples,  GARM dirigea ses membres à boycotter Twitter  après
qu’Elon Musk eut acquis la compagnie. GroupM, membre gouvernail d’équipe de
GARM, a tenté de faire pression sur Spotify dans le but de censurer Joe Rogan à
cause de son point de vue au sujet du vaccin Covid. Une campagne de publicité en
faveur de Trump a aussi été ciblée par GARM.

En tant que victime de ce genre de ciblage de la part de la machine gauchiste de
pensée de groupe,  X d’Elon Musk et la plateforme de média social Rumble  ont
entamé une poursuite antitrust contre GARM et le FMA. Sous cette menace, GARM
a formellement cessé ses opérations. La mauvaise nouvelle, c’est que le FMA va de
l’avant. La pire des nouvelles, c’est que la machine de pensée de groupe est déjà
enchâssée  et  prend  maintenant  des  démarches  pour  employer  l’intelligence
artificielle  pour  augmenter  davantage  sa  guidance  et  son  contrôle  de  la  pensée.

Et vous ne voyez que la pointe de l’iceberg. C’est la même façon de penser woke qui
a frappé les écoles, de la maternelle au collège, de nombreuses églises et presque
toutes les facettes de la vie qui requièrent un guide de pensée. Y aura-t-il moyen d’y
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échapper ? La prochaine génération sera-t-elle-même capable de penser et d’être
libre de s’exprimer, ou succombera-t-elle à leur esclavage, incapable de remettre en
question sa programmation ?

Grosse  victoire  pour  le  Premier  Amendement.  Le  Comité
Judiciaire de la Chambre des Représentants a émis un rapport
soulignant  l’apparente  collusion  visant  à  encourager  une
action coordonnée afin de démonétiser  les  plateformes,  les
podcasts,  les  diffuseurs  de  nouvelles  et  d’autres  contenus
défavorables par le GARM.
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Sortez du milieu d’eux

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Août 2024

Par Jerry Barrett

« Il m’a enseigné, et m’a dit : Que ton cœur retienne mes paroles ; garde mes
commandements, et tu vivras. Acquiers la sagesse, acquiers la prudence ; n’en
oublie rien, et ne te détourne point des paroles de ma bouche. »

Proverbes 4:4-5

« Si quelqu’un enseigne autrement, et ne se soumet point aux saines paroles de
notre Seigneur Jésus-Christ, et à la doctrine qui est selon la piété, il est enflé
d’orgueil, ne sachant rien, mais il est malade après des questions et des disputes
de paroles, d’où naissent des envies, des querelles, des médisances, et de mauvais
soupçons. De vaines disputes d’hommes corrompus d’entendement, et privés de la
vérité, qui estiment que la piété est un moyen de gagner : retire-toi de ces sortes
de gens. »
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1 Timothée 6:3-5

Dans de nombreuses conversations que j’ai eues avec le pasteur Chuck Baldwin de
Liberty Fellowship, nous regrettions souvent qu’il y eût autant de gens se déclarant
pasteurs et ministres qui ne sont en fin de compte que des guides aveugles. En
outre, si leurs chaires étaient occupées par de vrais chrétiens croyant en la Bible,
l’Amérique serait en bien meilleure position au point de vue spirituel.

Un  grand  nombre  soulignera  avec  raison  Billy  Graham comme un  des  leaders
enseignant des doctrines qui ne se trouvent pas dans la Bible King James. Mais ce
n’est qu’un parmi tant d’autres qui ont vendu leurs âmes pour acquérir fortune et
célébrité. Notre pasteur émérite, feu Texe Marrs, parlait haut et fort de ces faux
enseignants et du mauvais service qu’ils rendent à leurs troupeaux.

Quelques-uns  de  ces  «  loups  en  habit  de  brebis  »  furent  dénoncés  durant  la
plandémie de la Covid. Redevables à leurs suzerains gouvernementaux, ces leaders
soi-disant chrétiens se sont occupés à répandre les mensonges et la désinformation à
propos des masques, des injections et de la distanciation sociale.

Si votre pasteur local a consenti à fermer les portes de votre église durant cette
période, vous auriez intérêt à examiner ses enseignements de plus près. Il serait
sans doute sage de commencer à poser des questions pertinentes à savoir s’il suit
Jésus ou Big Brother.

Maintenant que nous avons appris plus de choses concernant la plandémie – que les
pouvoirs souhaitent ou non que nous les sachions – ceux qui ont appuyé les fausses
narrations sont révélés comme étant des escrocs et des larrons.
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Comme  che f  de
l’Institut Nationale de
la Santé sous Obama,
pro fessant  ê t re
chrétien,  Francis
Collins a déclaré : « Il
n’est  pas  possible
sc ient i f iquement
d ’é tab l i r  avec
préc i s ion  quand
commence  la  vie.  »

En 2009, Francis Collins a été nommé par Barack Obama directeur de l’Institut
National de la Santé. Son assignation fut louée par beaucoup de gens parce qu’il
professait être chrétien. Toutefois,  un grand nombre au sein de la communauté
scientifique, dont la population est, au mieux, composée de moins de dix pourcents
de chrétiens déclarés, déplorait cette sélection. Ces opposants avaient le sentiment
qu’il n’y a pas de lien entre Dieu et la science.

Après un an à tenir la barre de l’Institut Nationale de la Santé (NIH), Collins aurait
dit croire que « il n’est pas possible scientifiquement d’établir avec précision quand
commence la vie. » Il faisait également l’éloge de l’avortement eugénique.

Collins a aussi dit que d’établir un registre de cellules souches d’embryons humains
était une forte priorité. Cela n’est pas possible sans le sacrifice d’embryons humains
provenant des cliniques de fertilité. Le NIH, sous le leadership de Collins, a financé
une étude de l’Université de Pittsburg qui créait des modèles de rats humanisés. On
enlevait le cuir chevelu des restes de bébés non nés et on les rattachait à la tête des
rats de laboratoire. Collins finança tout cela avec l’argent de nos taxes.

N’est-ce pas que son christianisme était au-dessus de tout reproche ? Ou alors,
s’agissait-il  du  joueur  de  flûte  qui  conduirait  un  grand  nombre  de  prétendus
chrétiens au bord de l’abîme de la géhenne ?

Selon des leaders évangéliques comme Rick Warren, Tim Keller, Russell Moore, Ed
Stetzer et d’autres, Francis Collins doit être loué comme héros et un frère en Christ.



Il  semble  que  ces  suzerains  cherchent  à  devenir  compétents  culturellement  et
acceptables aux yeux de tous. Pour être acceptés, ils ne doivent pas être une menace
et répètent donc le narratif de Big Brother.

Rick Warren (à gauche), Ed Stetzer (au centre) et Russell Moore (à droite) –
à la recherche de la compétence culturelle populaire ou de l’enseignement
de Christ ?

Lors  d’une  diffusion  spéciale  avec  Francis  Collins,  le  pasteur  Rick  Warren  de
Saddleback mentionna que lui et Collins s’étaient rencontrés pour la première fois
au Forum Économique Mondial de Davos, en Suisse. Ils remettaient en question
l’amour  des  chrétiens  qui  doutaient  de  l’efficacité  du  port  d’un  masque.  Ils
déclaraient que suivre ces décrets gouvernementaux équivalait à obéir à Christ.
Warren dit : « Une des responsabilités des leaders de la foi, c’est de dire aux gens
d’avoir confiance en la science. Elle ne va pas lancer un vaccin qui va blesser les
gens. »

De la même manière, le doyen du collège Wheaton, Ed Stetzer, ancien rédacteur au
Christianity Today,  accueillit  Collins sur son podcast Church Leadership.  Durant
l’entrevue, Stetzer mis sur le même pied le commandement de Christ d’aimer son
prochain et recevoir l’injection Covid. En plus, leur conversation couvrit le sujet du
masquage des enfants à l’école.

On ne peut avoir confiance que ces hommes sont des leaders chrétiens. Dans la
lettre de l’Apôtre Paul à Tite, il écrivit : « Retenant ferme la parole de la vérité
comme elle lui a été enseignée, afin qu’il soit capable tant d’exhorter par la saine
doctrine, que de convaincre les contredisants. Car il  y en a plusieurs qui ne se
peuvent ranger, vains discoureurs, et séducteurs d’esprits, principalement ceux qui
sont de la Circoncision auxquels il  faut fermer la bouche. Et qui renversent les
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maisons tout entières enseignant pour un gain déshonnête des choses qu’on ne doit
point enseigner » (Tite 1:9-11).

Où est allé le pouvoir de discernement ? A-t-il été remplacé par la pompe et les
circonstances ? Ou alors l’infiltration du libéralisme a-t-elle réussi a une échelle
aussi épique ?

Ces prétendus leaders chrétiens ne sont rien d’autres que des vendeurs de remèdes
de  charlatans  au  baratin  superficiel.  Malheureusement,  leur  portée  englobe  un
nombre gigantesque d’églises. Nous avons été témoins de la culmination de leurs
efforts quand des églises ont fermé leurs portes durant la période où les chrétiens
avaient besoin d’une base forte à laquelle s’agripper fermement.

Il est temps pour nous tous de remettre en question ceux qui occupent la chaire.
Vous avez reçu ceci comme instruction : « Ne portez pas un même joug avec les
infidèles ; car quelle participation y a-t-il de la justice avec l’iniquité ? et quelle
communication y a-t-il de la lumière avec les ténèbres ? » (1 Corinthiens 6:14).

Ne vous mêlez pas aux non-croyants qui pourraient compromettre votre foi. Séparez-
vous de ceux qui, professant avoir foi en Christ, continuent tout de même à vivre
dans le péché. L’apôtre Paul a écrit :

« Or maintenant, je vous écris que vous ne vous mêliez point avec eux ; c’est-à-dire,
que si  quelqu’un qui se nomme frère, est fornicateur, ou avare, ou idolâtre, ou
médisant, ou ivrogne, ou ravisseur, vous ne mangiez pas même avec un tel homme.
Car aussi qu’ai-je affaire de juger de ceux qui sont de dehors ? ne jugez-vous pas de
ceux qui sont de dedans ? Mais Dieu juge ceux qui sont de dehors. Ôtez donc d’entre
vous-mêmes le méchant. » (1 Corinthiens 5:11-13).

Rappelez-vous que nous sommes dans le monde, mais pas du monde ; nous devons
enlever le joug de l’influence mondaine et agir en accord avec la justice. Nous
devons nous engager activement dans la  société en témoignant de la  grâce de
Christ. Bien que nous vivions dans un monde de ténèbres, nous avons la lumière
parce que nous sommes en Christ. Nous sommes appelés à faire briller la lumière
afin que d’autres puissent Le connaître et être sauvés.



Par Sandra Myers

Retourner à notre premier amour
Comme  Dorothée  dans  le  Magicien  d’Oz,  qui  ferme  les  yeux  de  manière
transcendantale et répète : « Il n’y a rien comme d’être à la maison », tout en
entrechoquant les talons de ses pantoufles rouge rubis, le grand courant chrétien
semble s’attendre à ce que, s’ils répètent assez souvent les paroles de 2 Chroniques
7:14, (« Et que mon peuple,  sur lequel mon Nom est réclamé… »),  ils  vont se
réveiller dans leur lit saufs et bien portants, et l’Amérique va retrouver son sens
moral. Ces Paroles précieuses ne sont pas un mantra magique. Cet avertissement est
un appel à l’action. 2 Chroniques 7:19-20, que l’on ne cite habituellement pas, nous
parle des répercussions qu’il y a à ne pas tenir compte de l’admonestation de Dieu :

«  Mais  si  vous  vous  détournez,  et  si  vous  abandonnez  mes  statuts,  et  mes
commandements que je vous ai  proposés,  et que vous vous en alliez et serviez
d’autres dieux, et vous prosterniez devant eux ; je les arracherai de dessus ma terre,
que je leur ai donnée, et je rejetterai de devant moi cette maison, que j’ai consacrée
à mon Nom, et je ferai qu’elle sera un sujet de raillerie parmi tous les peuples. »

J’ai quelque chose contre toi

Dans Apocalypse 2:2-5,  Dieu complimente Son peuple pour sa fondation et  son
œuvre  indéfectible  du  passé.  Ces  gens-là  ont  même  réprouvé  les  œuvres
infructueuses des ténèbres et ont signalé les menteurs, mais ils ont quitté le droit
chemin en oubliant leur Premier Amour. Dieu l’étale en termes clairs :
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« Je connais tes œuvres, ton travail et ta patience, et je sais que tu ne peux souffrir
les méchants, et que tu as éprouvé ceux qui se disent être apôtres, et ne le sont
point, et que tu les as trouvés menteurs. Et que tu as souffert, et que tu as eu
patience, et que tu as travaillé pour mon Nom, et que tu ne t’es point lassé. Mais j’ai
quelque chose contre toi,  c’est  que tu as abandonné ta première charité.  C’est
pourquoi souviens-toi d’où tu es déchu, et t’en repens, et fais les premières œuvres ;
autrement je viendrai à toi bientôt, et j’ôterai ton chandelier de son lieu, si tu ne te
repens. »

Ces versets d’Apocalypse 2, de 2 Chroniques 7 , comme de l’histoire d’Adam et Ève,
sont des répétitions historiques d’exemples de Son peuple qui devient hypnotisé et
courtisé par le monde. Ces personnes ont fait Son œuvre par le passé, ils disent
aimer le Seigneur, mais ils désertent leur Premier Amour. Dieu ne S’est pas retiré.
Alors que l’Amérique divorce de Dieu,  nous subissons les conséquences de nos
péchés, au niveau personnel comme au niveau national.

Faire du tort au témoin de Christ

L’on a déjà fait tort au témoin de l’Église de Christ à l’interne en n’appelant pas le
péché « péché ». Nous voyons de plus en plus de rapports concernant les Baptistes
du Sud et les Méthodistes Unis qui vivent une fracture de leur assemblée à cause de
leur dérogation des valeurs « antiques » de l’église. L’inclusion LGBTQ en chaire et
dans le mariage est largement acceptée et l’on privilégie une atmosphère de club
social.

Ce  qui  heurte  également  le  témoin  chrétien,  ce  sont  les  pasteurs  au  sein  des
nombreuses  méga-églises  dont  la  turpitude  morale  a  été  révélée.  Carl  Lentz
d’Hillsong, New York ; Robert Morris, de l’Église Gateway ; Aaron Ivey, d’Austin
Stone  ;  et  Ravi  Zacharias,  (après  sa  mort  afin  qu’il  ne  soit  pas  embarrassé
publiquement).  Homosexualité,  ivrognerie,  usage  de  drogues  illégales,  relations
extraconjugales et pédophilie sont parmi leurs péchés.

Ceux-là qui se disent chrétiens, mais qui n’en sont pas, et qui sont de la même
synagogue de Satan, font tort à nos témoins. Bravo à ceux qui se sont dressés contre
leurs péchés et qui les en rendent responsables.



Plus près de chez soi, la promiscuité, l’ivrognerie et l’usage des drogues ont gagné
les membres de l’église et sont devenus populaires sans un leadership engagé à
guider et à corriger. Il est difficile d’être une lumière pour les non-sauvés quand
l’église, telle qu’ils la comprennent, n’a pas l’air différent du reste du monde.

L’urgence des apôtres et des premiers disciples

À la suite de l’époque sur terre de notre Messie et du sacrifice expiatoire de Jésus, le
vif sentiment d’urgence des apôtres et des disciples à répandre la Bonne Nouvelle
était  des plus grands !  Ils  vivaient des moments où le péché et la dépravation
saturaient le monde. (L’histoire se répète, n’est-ce pas ?) Ils savaient que le vieux
système religieux des scribes et des pharisiens provenait de leur père, le Diable, et
que Jésus est la Nouvelle Alliance.

Les disciples ont voyagé fort loin et à travers de grands périls pour partager la
Bonne Nouvelle. Si les apôtres et les premiers disciples de Jésus avaient emprunté
l’attitude de nombreux pseudo-chrétiens d’aujourd’hui, Sa Bonne Nouvelle ne se
serait pas répandue comme les champs de la minuscule semence de moutarde.

L’Amérique s’est-elle si éloignée du Salut que nos cœurs se soucient premièrement
des choses de ce monde temporel ? Soyons toujours conscients de ce que notre feu
brûlait d’une intense lumière pour notre Sauveur quand nous étions de nouveaux
chrétiens  et  encourageons-nous les  uns les  autres  à  retourner  à  notre  premier
amour !

Nous sommes peu nombreux – le petit reste – et nous sentons parfois seuls. Je me
considère en grande compagnie  avec vous,  mes amis,  comme avec Élie,  Ésaïe,
Jérémie, Ézéchiel et tous les autres prophètes et disciples. Je prie pour que notre
témoignage soit plus hardi, tout en demeurant dans l’humilité, en nous mettant à
part du monde, au sens spirituel, propageant la grâce de notre Père vers ceux qui la
voudront recevoir.



Système de justice à deux étages –
Justice ou juste nous ?

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juillet 2024

Par Jerry Barrett

« Dieu hait ces six choses, et même sept lui sont en abomination ; savoir, les yeux
hautains, la fausse langue, les mains qui répandent le sang innocent ; le cœur qui
machine de mauvais desseins ; les pieds qui se hâtent pour courir au mal ; le faux
témoin qui profère des mensonges ; et celui qui sème des querelles entre les
frères. »

Proverbes 6:16-19

Que cela nous soit sorti des lèvres ou de celles de quelqu’un de proche, nous avons
tous entendu l’expression : « Si cela avait été moi, je serais allé en prison ». Quoique
c’eût peut-être été une exagération dans les années passées, aujourd’hui, en ces
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temps de leadership tyrannique à Washington, D.C., la vérité est plus étrange que la
fiction.

La figure de notre gouvernement fédéral, Joe Biden, a été employée comme pantin
volontaire  dans  le  torrent  d’accusations  et  de  condamnations  criminelles  des
opposants politiques de son parti. Toutefois, les membres du Parti démocrate ont
reçu passe gratuite quant à leur comportement.

Récemment, le Procureur général des États-Unis, Merrick Garland, a été accusé de
mépris  envers  le  Congrès  pour  avoir  sciemment  refusé  de  retourner  les
enregistrements audio du résident Biden alors qu’un conseil spécial le questionnait.
Le  département  même que  dirige  Garland  a  refusé  de  poursuivre  les  charges
criminelles.

C’est malheureux, mais ce département s’est mis en guerre contre l’ancien Président
Donald Trump et ses conseillers. Peter Navarro est présentement en prison et l’on a

dit à Steve Bannon de se rapporter à la prison le 1er juillet. La dernière personne à
avoir  été  accusée  d’outrage  criminel  fut  Rita  Lavelle,  ancienne  fonctionnaire
environnementale  au  fédéral,  en  1983.  La  dernière  personne  trouvée  coupable
d’outrage  envers  le  Congrès  fut  G.  Gordon  Liddy  dans  la  fameuse  affaire  du
Watergate.

Congrès ou bande de criminels ?

En 1999, une publication politique en ligne appelée Capitol Hill Blue édita un article
concernant les membres du Congrès de l’époque. Factuelle ou pas,  la liste des
crimes perpétrés par ces députés en exercice, qui avaient dûment été élus pour nous
représenter, nous, le Peuple, est ahurissante.

Parmi ces crimes, on trouvait : 36 accusations d’abus conjugal ; 7 arrestations pour
fraude ; 17 accusations d’avoir émis de faux chèques ; 71 ne pouvaient avoir de
carte de crédit à cause de leur mauvais crédit ; 14 accusations sur des charges
reliées aux drogues ; 8 arrestations pour vol à l’étalage ; 84 arrestations pour ivresse
au volant,  Ni  les médias contrôlés,  ni  le  Congrès ne feront de rapport  sur ces
déclarations. Il y a plutôt eu de nombreux articles de « fact checkers » qui déclarent
que ces rapports sont des faux.



Comme l’auteur  de  cet  article-ci  l’a  déclaré  dans  le  passé,  à  combien  de  nos
politiciens élus ferions-nous confiance pour qu’ils gardent nos enfants ? Et pourtant,
les  Américains continuent  de placer ces mêmes fripouilles  en poste de pouvoir
depuis des années, voire des décennies.

Au-dessus de la loi ?

À l’insu de millions de payeurs de taxe, une caisse noire a été créée dans les années
1990 pour payer les victimes d’harcèlement sexuel, d’assaut et de discrimination. En
2017, le Bureau des Plaintes sortit l’information qu’il avait payé ces victimes pour un
montant dépassant 17 millions $. Il ne s’agit pas d’un seul parti ou de l’autre, mais
de tous !

Au début de 1992, la House Banking Scandal a révélé une multitude de membres de
la Chambre à qui l’on avait permis des « chèques en bois » sans répercussion. En fin
de compte, ce scandale impliqua plus de 450 représentants, dont vingt-deux furent
distingués par le Comité d’Éthique de la Chambre.

Un représentant, républicain de l’Arkansas, émit près d’un millier de chèques sans
fonds suffisants. Si vous ou moi signerions un chèque en bois, nous serions accusés
de vol. Nous avons permis à nos maîtres politiciens de s’en tirer à bon compte.

Des règles pour vous, pas pour moi

Dans notre jeunesse, on nous a enseigné la Règle d’Or : « Faites aux autres ce que
vous voulez que l’on vous fasse ». Malheureusement, ce n’est plus le cas. À la place,
aujourd’hui, la nouvelle Règle d’Or est celle-ci : « Qui possède l’or fait les règles ».

Il y a un système de justice à deux étages en Amérique. Pendant que Nancy Pelosi et
son époux Paul ont apparemment violé volontairement les lois sur les délits d’initiés,
d’innombrables autres ont été condamnés et mis en prison pour avoir fait la même
chose. Il n’y a là rien de neuf pour ceux qui prêtent attention aux nouvelles.

Pour  qu’une société  fonctionne d’une manière  paisible,  on requiert  des  masses
qu’elles suivent les règles de la loi. La plupart de ces règles sont conçues dans « les
meilleures intentions » au profit



Du New York Post

de la société dans son ensemble. Les chrétiens savent que les règles de Dieu sont
établies pour notre propre bien. En suivant Ses règles, la société a de meilleures
chances de survivre.

Influencés par les Écritures

Heureusement,  nos  pères  fondateurs  furent  grandement  influencés  par  les
Écritures. Comme le déclare Proverbes 29:2 : « Quand les justes sont avancés, le
peuple se réjouit ; mais quand le méchant domine, le peuple gémit. »

Dans un sondage du Centre de Banc de Recherche publié en avril 2020, on notait
que  la  moitié  des  Américains  croient  que  la  Bible  devrait  influencer  les  lois
américaines.  Sans surprise,  ceux qui se déclaraient agnostiques, athées ou juifs
proclamaient en très forte majorité que la Bible ne devait avoir aucune emprise sur
les lois.

Dans Romains 1:16-18, l’apôtre Paul a écrit : « Car je n’ai point honte de l’Évangile
de  Christ,  vu  qu’il  est  la  puissance  de  Dieu  en  salut  à  tout  croyant  :  au  Juif
premièrement, puis aussi au Grec. Car la justice de Dieu se révèle en lui pleinement
de foi en foi ; selon qu’il est écrit : or le juste vivra de foi. Car la colère de Dieu se
révèle pleinement du Ciel sur toute impiété et injustice des hommes qui retiennent
injustement la vérité captive. »
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Les lois de Dieu supplantent les lois de l’homme

Nous devrions obéir aux lois de notre pays aussi longtemps qu’elles ne tentent pas
d’usurper les lois de Dieu. Un certain nombre de fonctionnaires élus, de même que
des  entreprises,  ont  été  ciblés  à  cause  de  leurs  croyances  chrétiennes,
particulièrement en ce qui a trait au mariage qui ne doit exister qu’entre un homme
et une femme. Parmi les sept choses que Dieu hait, des Proverbes 6, ce problème
particulier pourrait être catégorisé comme étant « le cœur qui machine de mauvais
desseins ».

Tous les non-croyants et les prétendus chrétiens qui proclament que l’avortement
devrait  être  légalisé  –  comme ceux  qui  exécutent  cet  acte  monstrueux  –  sont
coupables d’être « les mains qui répandent le sang innocent » ; cette pratique ne se
différencie pas du meurtre de quelqu’un.

Nous avons tous, à un moment ou un autre de notre vie, commis un mensonge blanc.
De même, nous avons accompli parfois quelque chose qui était une grande prouesse
dans notre vie et nous nous sommes vantés de notre succès. Même si nous voyons
peut-être cela comme des transgressions mineures, ce sont des choses dont nous
devons nous repentir et voir à ne jamais les répéter. Bien que ce ne soient pas des
choses aussi viles qu’un meurtre, rappelez-vous que Dieu les déteste.

Fondées sur les principes bibliques, les valeurs de notre pays ont subi un déclin
régulier. Les politiciens de toutes couleurs ont sans cesse trahi notre confiance et
déshonoré notre république. Lorsque Joe Biden fit campagne pour les élections de
2020, il a déclaré qu’il serait l’unificateur de notre pays.

Au lieu de cela, Biden, ainsi que ses manipulateurs, a semé la discorde parmi les
gens. Les deux partis politiques ont creusé un fossé entre ceux qui possèdent et ceux
qui ne possèdent pas. Et la division au sein de notre pays ne cesse de grossir.

Comme les signes de Son Retour continuent à s’éclaircir de plus en plus, nous
devons nous préparer. Jésus nous a dit, dans Matthieu 24:44 : « C’est pourquoi, vous
aussi  tenez-vous prêts ;  car le  Fils  de l’homme viendra à l’heure que vous n’y
penserez point. »



 ———————————————————————————————————————————
————————

 

Par Sandra Myers

Lorsque l’argent prend le pouvoir
L’influence de la richesse et des ressources dans notre société n’est pas nouvelle. Au
fil de l’histoire, ceux qui ont eu accès aux ressources ont détenu pouvoir et influence
sur les autres. Cependant, à travers les incessantes fusions d’entreprise, les rachats
et toutes sortes d’autres formes de groupes d’investissement, il  n’y a jamais eu
autant de pouvoir concentré dans les mains d’une si petite poignée de gens.

Ces  hommes  sont  les  leaders  d’une  grande  variété  de  firmes  de  gestion  de
portefeuilles,  de fonds de protection, de firmes de capitaux privés,  de fonds de
richesse indépendante, des spécialistes du capital de risque, de boutiques bancaires
d’investissement et d’organisations non-gouvernementales. Voici quelques noms :
BlackRock,  Blackstone,  Elliott  Management,  Vanguard,  Goldman Sachs,  Citadel,
Carlyle, Bridgewater et plus. Les hommes qui dirigent ces firmes sont devenus leurs
propres dieux autodésignés –  les contrôleurs financiers et  les manipulateurs du
monde. Quand une quelconque compagnie (ou un individu) ouvre ses portes aux
investisseurs, ceux-ci ont toujours leur mot à dire à savoir comment l’argent est
dépensé.  L’investisseur devient  le  contrôleur et  le  détenteur des cordons de la
bourse, avec le pouvoir, proverbial ou littéral, de vie ou de mort entre ses mains. Ce
qui suit n’en est que quelques exemples.

Guerres par intermédiaires et monétisation
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Un exemple qui se déroule présentement est le cas d’Elliott Investment Mangement,
un fonds de protection activiste, qui a acheté récemment 11 % de Southwest Airlines
(SWA). Accompagnant l’investissement, il y a eu un rapport soulignant les faiblesses
et les échecs perçus par le comité de direction de SWA. Dans ce rapport,  l’on
« requiert » : « 1) d’améliorer le comité ; 2) de mettre à jour le leadership ; 3)
d’entreprendre une revue d’affaire compréhensive »  avec l’intention de créer de
nouvelles campagnes de monétisation – c’est-à-dire, faire faire plus d’argent aux
investisseurs.

Elliott Investment vit une faiblesse (des profits plus bas qu’attendus, des fusions de
services durant les vacances laissant en rade plus de deux millions de passagers)
chez SWA et se précipita pour l’exploiter. Acheter 11 % de la propriété est suffisant
pour faire en sorte que les autres investisseurs se redressent et prennent des notes ;
vient  ensuite  la  bataille  interne  pour  persuader  d’autres  investisseurs  (des
intermédiaires) à accepter leur nouvelle direction. Ce qui reste de l’ancien comité de
directeurs et du leadership devra monter à bord ou on lui montrera la porte. Peut-
être que SWA va maintenant commencer à charger un montant pour les bagages et
à chercher de nouvelles façons de faire payer les consommateurs ?

Si vous ne voyagez pas, vous allez peut-être penser que cela ne vous concerne pas.
Mais comprenez qu’il ne s’agit là que d’un seul exemple de ce qui va survenir dans
pratiquement tous les domaines de votre vie. Monétisation et contrôle sont les mots
clés. Poursuivez votre lecture…

Soins de santé : Ils sont unifiés, consolidés et centralisés, et ce n’est pas pour le
mieux. Beaucoup de pratiques familiales privées, des docteurs spécialisés et des
hôpitaux sont rachetés par des conglomérats institutionnels de soins de santé avec
de gros investisseurs. Qu’est-ce que cela veux dire à votre égard ? L’unique but des
investisseurs est  de monétiser encore plus l’industrie.  Sera-ce au coût de votre
santé  ?  La Loi  sur  les  Soins  Abordables  d’Obama avait  déjà  mis  en place des
commissions de décès pour déterminer la valeur des traitements médicaux à donner
aux patients âgés et infirmes. Vous avez maintenant des investisseurs dont le seul
vrai  souci  est  de faire de l’argent.  Les compagnies pharmaceutiques sont,  elles
aussi, sujettes aux mêmes exigences de leurs débiteurs, je veux dire, investisseurs.



L’immobilier : Il est raflé à gauche et à droite par les groupes d’investissement
milliardaires. Il n’y a pas seulement que des gratte-ciel au centre-ville et des centres
d’achat qui sont raflés, mais des maisons individuelles dans ce qui était des régions
abordables. Les investisseurs d’entreprise ont happé 15 % des foyers américains à
vendre, dans le premier quart de 2021, selon un article de Slate.com. Il en est de
même des propriétés agricoles. Nous savons que Bill Gates est maintenant le plus
gros  propriétaire  terrien  des  États-Unis.  En  aparté,  l’agriculture  ainsi  que  la
fabrication et la production alimentaires ont été rachetés par les gros conglomérats
qui sont à leur tour redevables envers leurs investisseurs.

Politique : Voilà un autre exemple de la façon de faire des candidats des débiteurs –
en étant contrôlés par les investisseurs. Alors que nous nous dirigeons vers une
autre élection présidentielle, voici quelques pensées à prendre en considération :
Les chefs des compagnies d’investissement ont leur « poney » favori dans la course à
la présidence, au sénat et au congrès. Ceux qui contrôlent la course, et en fin de
compte nos propres vies, ce sont les investisseurs. Il importe vraiment peu à savoir
qui  est  dans la  course –  démocrate,  républicain ou indépendant.  La course est
réellement hors de notre contrôle. Un article de novembre 2020 de Forbes.com nous
donne un petit aperçu du peu de contrôle que nous, le peuple, nous avons sur nos
élections.

…le premier terme du premier président milliardaire de l’Amérique (Trump) arrive à
sa fin, un groupe de camarades milliardaires ayant utilisé leurs fonds pour le faire
sortir de son poste. Depuis juillet, plus de 70 milliardaires et leurs épouses ont
donné à des comités  soutenant  l’ancien Vice-président  Joe Biden des donations
allant de milliers à des millions de dollars, tandis qu’à peine 27 milliardaires ont fait
des dons aux efforts de réélection du Président Trump.

Les investisseurs possèdent tous ces hommes. Ceux-ci sont en dette pour toujours
envers  leurs  donateurs  investisseurs.  Voilà  pourquoi,  au  cours  de  la  première
semaine à son poste, Biden signa 24 Ordres Exécutifs. Nous savons que Biden n’a
pas l’acuité mentale nécessaire pour prendre des décisions comme leader du monde
libre. Il n’est qu’une formalité – un visage et une signature. Plusieurs personnes
disent que c’est en réalité Obama qui mène le pays. Je dis que ce sont les financiers
qui dirigent le pays et qu’Obama leur appartient aussi. Trump et Kennedy obéissent



aussi  à  leurs  maîtres.  Le  monde  est  dirigé  par  une  petite  clique  d’hommes
extrêmement riches. (Également : jetez un coup d’œil sur les derniers noms d’un
grand nombre de fondateurs de caisses. Cela dit tout en soi-même.)

Résister au leurre

Ce ne sont là que quelques illustrations concernant la servitude aux produits de base
dans nos vies. À de nombreuses reprises, Texe Marrs fut courtisé par des gens qui
voulaient commanditer le ministère. Mais, par sagesse divine, Texe savait qu’il serait
facile d’être trompé par le piège de s’en remettre aux argents de la commandite.
Plus grave encore, Texe savait qu’on y attacherait des ficelles. Un commanditaire
pourrait se sentir inconfortable avec un exposé que Texe aurait écrit ou discuté.
Alors le commanditaire pourrait ensuite aviser Texe qu’il ne devrait pas parler de ce
sujet sous peine de perdre son financement. Si vous en venez à dépendre de ce
commanditaire et de sa contribution, vous ne pouvez plus permettre au Saint-Esprit
de vous guider en TOUTES choses. Après tout, qui possède l’or fait les règles.

La plupart des aspects de votre vie sont maintenant sous le contrôle de formes
diverses de firmes d’investissement. Nous sommes sujets aux caprices des Nouveaux
Olympiens – des hommes auto-divinisés qui ont restreint le monde à leur amour de
l’argent, et nos vies ont été réduites à nous amuser avec des produits de base
anonymes, dévalués et marchandés comme autant de boisseaux de blé.

La Bible nous parle du sort pitoyable de ces hommes qui se considèrent des dieux et
qui tentent de créer un piteux royaume sur terre.

« Car que profiterait-il à un homme de gagner tout le monde, s’il fait la perte de son
âme ? » (Marc 8:36).

Pour le reste d’entre nous, la Bible nous avertit contre le pouvoir du riche et d’être
détenus par nos « investisseurs ».

Une question à considérer

Notre vote comptera-t-il dans les prochaines élections ? J’appelle ces ultra-riches les
Nouveaux Olympiens, car dans les récits mythologiques, les dieux se divertissaient
avec les simples mortels qui dansaient comme des marionnettes, des jouets servant



leur amusement. Je demande à l’Esprit de Dieu qu’Il nous guide et enlève les écailles
de tromperie couvrant nos yeux, qu’Il nous donne la sagesse et nous rapproche de
notre Sauveur.

La  guerre  contre  le  christianisme
reste  inchangée  –  Détourner  la
VÉRITÉ

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juin 2024

Par Jerry Barrett

«  Mais  avant  toutes  ces  choses  ils  mettront  les  mains  sur  vous,  et  vous
persécuteront, vous livrant aux Synagogues, et vous mettant en prison ; et ils vous
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mèneront devant les Rois et les Gouverneurs, à cause de mon Nom. Et cela vous
sera pour témoignage. Mettez donc en vos cœurs de ne préméditer point comment
vous aurez à répondre ; car je vous donnerai une bouche et une sagesse, à laquelle
tous ceux qui vous seront contraires, ne pourront contredire, ni résister. Vous
serez aussi livrés par vos pères et par vos mères, et par vos frères, et par vos
parents, et par vos amis ; et ils en feront mourir plusieurs d’entre vous. Et vous
serez haïs de tous à cause de mon Nom. »

Luc 21:12-17

 

« Quand, de l’Europe, quelqu’un critique Israël, nous soulevons alors l’Holocauste.
Quand, dans ce pays-ci, les gens critiquent Israël, ils sont alors antisémites. »

Shulamit Aloni

Ancien Ministre de l’Éducation d’Israël

Entrevue à Democracy Now, août 2002

 

Vérité. Un simple petit mot, mais qui porte un joug pesant. La responsabilité qu’il
représente ne devrait jamais être prise pour acquise.

Les vrais chrétiens l’acceptent comme faisant partie de notre mission quotidienne de
répandre Sa Parole. La vie éternelle, dans une demeure qu’Il a préparée pour nous,
nous attend à la fin de notre périple à dire la vérité.

Les  pères  fondateurs  de  notre  pays  avaient  compris  l’importance  de  pouvoir
répandre  la  vérité.  Ils  assurèrent  la  primauté  de  sa  place  dans  le  Premier
Amendement de notre Constitution. :

« Le Congrès ne fera pas de loi concernant l’établissement d’une religion, ou la
prohibition de son libre exercice ; ou la réduction de la liberté d’expression, ou de la



presse, ou le droit du peuple de s’assembler paisiblement, et d’adresser une pétition
au Gouvernement pour le redressement de griefs. »

Malheureusement, ce n’est pas le cas aujourd’hui en Amérique. Les avocats qui,
jadis,  cherchaient  la  vérité  dans tous les  cas qu’ils  acceptaient,  ne se soucient
maintenant plus que de gagner.

Les mass-médias, naguère le moteur du dévoilement de la vérité imprimée et à la
radio, ont été remplacés pour que l’on envoie un message contrôlé que les élites ont
choisi. Joe Friday, personnage joué par Jack Webb dans la série télévisée Dragnet,
s’est rendu célèbre par une seule ligne : « Juste les faits ».

Prenez presque tous les journaux d’aujourd’hui en Amérique et le penchant libéral
de  chaque  article  vous  sautera  aux  yeux.  Syntonisez  les  nouvelles  en  soirée  –
nationales ou locales – et des phrases clés seront subtilement ajoutées à l’histoire.
Pour ceux qui ne prennent guère attention aux médias imprimés ou télévisés, cet
avis sera reçu avec choc et désarroi.

L’aveu de  censure  du  gouvernement  fut  porté  à  l’avant  de  la  scène  durant  la
pLandémie Covid-19. Alejandro Mayorkas, Secrétaire au Département de la Sécurité
du Territoire, a essayé clandestinement de créer un Ministère de la Vérité.

La mairesse Muriel Bowser de
Washington, D.C., a proclamé
la veille de Noël 2020 comme
étant le Jour du Dr Anthony
S. Fauci.
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L’agenda de cette nouvelle bureaucratie était clair : faire taire ceux qui osaient
contredire St-Fauci et l’establishment médical contrôlé. On se mit à railler ceux qui
utilisaient l’Ivermectine comme médicament dans le but de guérir de la Covid.

Les  médias  contrôlés  se  mirent  vite  à  dire  que  ce  n’était  rien  d’autre  qu’un
« vermifuge à chevaux ». Or, on a révélé – chose ironique, directement de la bouche
du cheval (jeu de mot intentionnel) – que Chris Cuomo, anciennement de CNN, a
pris de l’ivermectine pour s’empêcher de tomber encore malade.

Passons à  aujourd’hui  où d’autres  bons moments  politiques se  préparent.  Mike
Johnson, porte-parole à la Maison Blanche, a fait accepter un projet de loi à une
vitesse éclair. Ce n’est pas la méthode par laquelle un projet de loi est normalement
présenté par un membre, envoyé à un comité pour examen et ensuite amené à la
Chambre pour être passé au vote des membres.

Ce RINO (Republican In Name Only – républicain de nom seulement) précipita la
« Loi sur la Sensibilisation à l’Antisémitisme » directement sur le parquet de la
Chambre pour être voté, et elle fut adoptée par une écrasante majorité du soutien
bipartisan et le projet de loi a été acheminé vers le Sénat.

Si ce projet de loi est adopté par le Sénat, et qu’il est signé en loi par le Résident Joe
Biden, les chrétiens pourraient faire face à des obstacles insurmontables quand ils
prêchent l’Évangile.

L’Alliance Internationale du Souvenir de l’Holocauste (AISH) stipule la définition de
l’Antisémitisme. La séance plénière de l’AISH à Budapest, en 2015, a adopté la
définition active suivante du mot « antisémitisme » :

« L’antisémitisme est une certaine perception des Juifs, qui peut s’exprimer par la
haine  envers  les  Juifs.  Les  manifestations  rhétoriques  et  physiques  de
l’antisémitisme  sont  dirigées  vers  des  individus  juifs  ou  non-juifs  et/ou  leurs
propriétés, contre les institutions et les installations religieuses de la communauté
juive. »

Dans ce contexte, Jésus serait qualifié d’antisémite. Dans Marc 13:9-11, Il a donné
cet avertissement :



« Mais prenez garde à vous-mêmes : car ils vous livreront aux Consistoires, et aux
Synagogues ; vous serez fouettés, et vous serez présentés devant les gouverneurs et
devant les Rois, à cause de moi, pour leur être en témoignage. Mais il faut que
l’Evangile  soit  auparavant  prêché  dans  toutes  les  nations.  Et  quand  ils  vous
mèneront pour vous livrer, ne soyez point auparavant en peine de ce que vous aurez
à dire, et n’y méditez point, mais tout ce qui vous sera donné à dire en ce moment-là,
dites-le : car ce n’est pas vous qui parlez, mais le Saint-Esprit. »

Clamer que les chrétiens seront amenés dans les synagogues pour y être battus, ce
serait qualifié de « langage haineux ». La représentante Marjorie Taylor Greene a
déclaré : « …on pourrait reconnaître coupables les chrétiens d’antisémitisme pour
avoir cru que l’Évangile dit que Jésus a été crucifié… par les Juifs. » Mme Greene n’a
pas voté en faveur de ce projet de loi.

Lorsqu ’ i l  fu t
interviewé  par
l ’hô te
radiophonique
Norm Resnick du
Colorado  et  que
ce lu i - c i  lu i
demanda  si  lui
(Norm) ,  Ju i f
observant,  avait
besoin  de  Jésus-
Christ  comme
Sauveur, Texe lui
répondit que oui,
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en effet, et qu’il
a imera i t
beaucoup
compter  Norm
parmi  ses  amis
au  c ie l  s ’ i l
acceptait  Jésus-
Christ  en  tant
que  Sauveur.

Notre Pasteur émérite, feu Texe Marrs, n’a jamais prononcé une seule déclaration
antisémite. Par contraste et en réalité, Texe a toujours déclaré que le seul chemin du
salut était de naître à nouveau en Christ Jésus. En proclamant le don de la vie
éternelle  à  tous  ceux  qui  allaient  venir,  Texe  fut  qualifié  d’antisémite  et  son
ministère fut brusquement affublé du surnom de « Haine générale » par le Centre de
Loi du Sud sur la Pauvreté.

Ernst Zündel était un artiste graphique et un imprimeur né en Allemagne et qui
émigra au Canada en 1958. M. Zûndel a été étiqueté néo-nazi pour avoir remis en
question le nombre de victimes qui périrent durant l’holocauste. Les fonctionnaires
canadiens l’accusèrent de violations contre la loi sur la haine et d’être une menace à
la sécurité nationale.

Zündel fut subséquemment déporté en Allemagne. Là, une cour allemande le déclara
coupable et le condamna à cinq ans de prison. Il est décédé à l’âge de 78 ans, en
2017.

Cet interlude a sa pertinence étant donné la direction que prend notre pays pour
ceux qui osent parler de la vérité. Même si c’est devenu un cliché à cause de son
fréquent usage, le terme « orwellien » est approprié vue les événements actuels.

S’il est signé en loi, ce projet de loi pourrait mener à l’incarcération en masse des
véritables chrétiens. De la même façon, cela pourrait sonner le glas des médias
alternatifs.  Réfléchissez-y,  d’un  seul  coup,  l’élite  pourrait  renverser  toutes  les
organisations et  les  personnes qui  prônent  la  vérité  en Amérique,  tout  cela  en
violation du Premier Amendement donnant droit à la liberté de religion et la liberté



d’expression.

La vérité n’est pas populaire. Notre Sainte Bible, quintessence de la vérité de Dieu,
est sous attaque depuis des décennies et on en a dilué le message pour apaiser ceux
qui s’en offensent facilement. En ces temps de la fin, les gens croiront volontiers au
mensonge. Dans 2 Thessaloniciens 2:10-12 :

« Et en toute séduction d’iniquité, dans ceux qui périssent ; parce qu’ils n’ont pas
reçu l’amour de la vérité, pour être sauvés. C’est pourquoi Dieu leur enverra une
erreur efficace, de sorte qu’ils croiront au mensonge ; afin que tous ceux-là soient
jugés qui n’ont point cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l’iniquité. »

Dans  2  Timothée  4:3-4,  l’apôtre  Paul  donne  l’avertissement  suivant  contre  les
personnes qui évitent la vérité :

« Car le temps viendra auquel ils ne souffriront point la saine doctrine, mais aimant
qu’on leur chatouille les oreilles, par des discours agréables ils chercheront des
Docteurs qui répondent à leurs désirs. Et ils détourneront leurs oreilles de la vérité,
et se tourneront aux fables. »

Si seulement nous pouvions persuader ceux qui ont des yeux pour voir et des oreilles
pour entendre que la Parole de Dieu est la vérité fondée sur l’amour, la grâce, la
gentillesse et la fidélité. Dans 1 Timothée 2:2-6, Paul explique que Dieu veut que
tous soient sauvés :

« Pour les Rois, et pour tous ceux qui sont constitués en dignité, afin que nous
puissions mener une vie paisible et tranquille, en toute piété et honnêteté. Car cela
est bon et agréable devant Dieu notre Sauveur ; Qui veut que tous les hommes
soient sauvés, et qu’ils viennent à la connaissance de la vérité. Car il y a un seul
Dieu, et un seul Médiateur entre Dieu et les hommes, savoir Jésus-Christ homme ;
Qui s’est donné soi-même en rançon pour tous, témoignage qui a été rendu en son
temps. »

En attendant le moment de Son Retour, continuez à répandre la vérité, Sa vérité.
Jésus est « le chemin, la vérité et la vie ; nul homme ne peut venir au Père que par
moi. »



 

Par Sandra Myers

Population  mondiale  :  rupture
d’une dialectique hégélienne
Les Dialectiques hégéliennes sont une danse macabre. Des côtés d’une question en
apparence contradictoires, passant par un processus évolutionnaire de la thèse et de
l’antithèse pour fabriquer une synthèse. L’on vous a enseigné cela dans le passé, en
passant par Texe Marrs et d’autres qui se sont appliqués à exposer l’organisation du
Nouvel Ordre Mondial. Regardons de plus près une danse dialectique qui illustre la
profondeur de la manipulation : le Contrôle de la population.

Nommer  le  problème  :  la
surpopulation.  Cela  met  la
dialectique  en  mouvement.
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Le problème : Livre écrit en 1968, The Population Bomb, de Paul Ehrlich, devint un

des bouquins ayant le plus d’influence au 20e  siècle.  Le livre prédisait  que des
centaines  de  millions  de  gens  allaient  mourir  de  faim en raison de  l’explosion
imminente de la population.

En 1979, les Pierres Indicatives de Géorgie furent inventées pour nous dire que nous
devons maintenir l’humanité sous la barre des 500 000 000 en perpétuel équilibre
avec la nature, ce qui sous-entendait qu’un sévère dépeuplement était requis.

La thèse : L’on doit initier tous les moyens disponibles pour contrôler le boum de la
population (coûte que coûte).

Entre en scène Bill  Gates (et  d’autres individus semblables)  qui  a,  de diverses
façons, fait de son mieux pour contrôler la population, incluant l’implantation d’une
puce de contrôle à la naissance qui peut durer seize ans. La fondation Bill et Melinda
Gates a  aussi  été  accusée d’avoir  mis  en œuvre des campagnes coercitives  de
stérilisation dans l’effort de réprimer le taux de natalité en Afrique et en Inde.

L’antithèse : Le taux de natalité a décliné à un point tel que nous n’arrivons plus à
remplacer ceux qui meurent et  la population est en pente descendante.  Qui va
travailler ? Qui va payer pour les pensions et les programmes sociaux ? Qui va
consommer sans réfléchir tous les produits éphémères ou à la mode introduits dans
le marché et qui mènent les économies globales ?

La synthèse : Migration de remplacement. Elle fournit de nouveaux consommateurs
pour faire fonctionner l’économie – des gens qui ne pouvaient à prime abord s’offrir
le  style  de  vie  du  premier  monde  deviennent  des  dépensiers  consommateurs
irréfléchis. C’est arrivé en Europe, aux États-Unis et dans d’autres pays dont les
frontières sont devenues des passoires ouvertes. De pleines cargaisons d’avions de
gens sont déménagées de manière stratégique autour du monde afin d’assurer une
population de consommateurs dépensiers.

Pour illustrer la nouvelle portion/synthèse de la Dialectique Hégélienne, celui qui
tient la place de notre présidence, Joe Biden, bien géré par ses marionnettistes, a
tenté d’embarrasser publiquement les pays qui résistent au plan de migration de
remplacement : « Le Japon et les Indes luttent économiquement parce qu’ils sont



xénophobes. » Il a dit que les deux pays démocratiques, de même que la Chine et la
Russie, « ne veulent pas d’immigrants ». Cela illustre parfaitement l’importance
économique du consommateur irréfléchi en dirigeant leurs buts pour obtenir plus de
pouvoir et plus d’argent.

Peu importe que les envahisseurs s’intègrent ou non. C’est aussi un bénéfice puisque
cela maintient la population dans l’agitation. Les personnes angoissées et anxieuses
s’en remettront toujours au gouvernement et aux leaders pour avoir la sécurité.

Quand la responsabilité devient-elle
mauvaise  ?  Comprenez  vos
responsabilités
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Par Jerry Barrett

« Car il nous faut tous comparaître devant le Tribunal de Christ, afin que chacun
remporte en son corps selon ce qu’il aura fait, soit bien, soit mal. »

2 Corinthiens 5:10

 

« Il y a donc du péché en celui qui sait faire le bien, et qui ne le fait pas. »

Jacques 4:17

Personne ne veut se faire reprocher ses erreurs. Spécialement si l’on a de bonnes
intentions, mais que l’on trébuche et tombe. Toutefois, nous sommes humains et
nous sommes contraints d’échouer de temps à autre.

Il  est  impératif  de  nous  «  approprier  »  nos  erreurs,  d’apprendre  d’elles  et  de
demander pardon à ceux que nous avons blessés. Le dictionnaire en ligne Merriam-
Webster définit la responsabilité [accountability] comme « une obligation ou une
volonté  d’accepter  la  responsabilité  [responsibility]  ou  rendre  compte  de  ses
actions ».

Il est bien trop facile d’arriver avec des excuses ou d’essayer de cacher nos défauts.
Nous avons tous combattu le péché, des problèmes hors de notre contrôle et des
tentations. L’objectif est de reconnaître le problème et pourvoir à une solution.

Lorsque je débutai une carrière dans le commerce de pièces usinées d’automobile,
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un contremaître fort sage m’expliqua ceci : « Il n’y a pas de problèmes. Il n’y a que
des solutions. » Ces bonnes paroles ont souvent été répétées à d’autres que j’ai
rencontrés sur mon chemin.

En ce qui a trait à notre vie biblique, l’apôtre Paul nous explique ceci succinctement,
dans Galates 6:1-5 :

« Mes frères, lorsqu’un homme est surpris en quelque faute, vous qui êtes spirituels,
redressez un tel homme avec un esprit de douceur ; et toi, prends garde à toi-même,
de  peur  que  tu  ne  sois  aussi  tenté.  Portez  les  charges  les  uns  des  autres,  et
accomplissez ainsi la Loi de Christ. Car si quelqu’un s’estime être quelque chose,
quoiqu’il ne soit rien, il se séduit lui-même. Or que chacun examine ses actions, et
alors il aura de quoi se glorifier en lui-même seulement, et non dans les autres. Car
chacun portera son propre fardeau. »

L’on devrait apprendre le sens des responsabilités aux enfants à la maison. Il peut
s’agir de compléter ses devoirs scolaires et les corvées autour de la maison. En
communiquant le sens des responsabilités aux petits enfants, nous plaçons en eux un
guide pour qu’ils aient du succès tout le reste de leur vie.

Pour les jeunes adultes, ce peut être régler l’alarme pour qu’ils s’assurent de se
rendre en classe en temps tous les jours. Pour les travailleurs, c’est la même chose.
Alors, quand votre professeur ou votre patron vous disent que ce n’est pas le trafic
qui  vous  a  mis  en  retard,  ne  les  blâmez  pas.  Appropriez-vous  votre  erreur  et
amendez-vous afin d’éviter cette situation.

Trop de gens sont décontenancés par ceux qui leur font des reproches. Il est trop
facile de s’éloigner en blâmant quelqu’un d’autre pour le problème et en évitant
toute responsabilité. Cette attitude narcissique fait partie intégrante de la culture
actuelle.

Aujourd’hui, notre échec en tant que nation repose seulement sur le manque de
responsabilité – que ce soit en politique, au lieu de travail, ou dans notre propre
voisinage ou même dans nos foyers. Il semble qu’il soit devenu courant de jeter le
blâme d’un échec aux pieds des autres.



Récemment, à Chicago, un jeune homme fut contraint par la police à s’arrêter parce
qu’il ne portait pas sa ceinture de sécurité. Il brandit une arme et la déchargea onze
fois  sur les  officiers.  Puis,  les  policiers  tirèrent  à  leur tour et  le  jeune homme
mourut.

Sa mère apparut dans une conférence de presse et déplora le fait que son enfant soit
décédé. Un des commentaires qui furent proférés demandait pourquoi fut-il arrêté
pour ne pas avoir porté sa ceinture ? La loi n’exige-t-elle pas que les conducteurs
portent la ceinture ?
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La mère et la sœur de Dexter Reed déplorèrent le fait que son
pauvre fils, qui tira en premier sur les policiers, puisse avoir été
si « injustement » tué. Reed faisait face à plusieurs accusations
en relation avec une arme lorsqu’il a été tué.

La mère et la sœur de Dexter Reed déplorèrent le fait que son pauvre fils, qui tira en
premier sur les policiers, puisse avoir été si « injustement » tué. Reed faisait face à
plusieurs accusations en relation avec une arme lorsqu’il a été tué.

Pas un seul mot ne fut dit à propos de ce que ce jeune homme était un criminel de
carrière, ni du fait qu’il lui était illégal de porter une arme à feu en tout premier lieu.
Les médias libéraux furent rapides à proclamer qu’un homme noir avait été tiré à
plus de quatre-vingt reprises en dedans d’une minute, par la police.

Ce genre de scénario peut se dérouler dans n’importe quelle ville de l’Amérique
d’aujourd’hui.  Le  manque  de  responsabilité  pour  les  actions  de  quelqu’un  est
endémique au sein des problèmes de notre pays. Cette question sera-t-elle rectifiée
bientôt ? Malheureusement, tant que les parents ne se montreront pas des parents –
un père comme une mère – cette situation va continuer de monter en flèche sans
contrôle.
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De la même façon, beaucoup de nos politiciens – qui exigent notre soumission – ne
sont pas dignes, car ils ne se soucient que de leur place dans la hiérarchie actuelle.
Au lieu de se montrer responsables de leur nombre de vote et de leurs transactions
en coulisse, ils choisissent d’amender des projets de loi pour inclure des « dépenses
de porcs » pour leur propre district. Pour apaiser le dégoût de leurs électeurs, ils
essaient pratiquement de corrompre leurs constituants.

Un grand nombre de  pasteurs  tièdes  proclament  que nous  devons  obéir  à  ces
maîtres et ils citent Romains 13:1-3. Ces mêmes personnes crieront sur les toits que
« nous ne devons pas juger si nous ne voulons pas être jugés ». Cela ne rate presque
jamais, la dernière partie de cette phrase n’est jamais prononcée.

Le  fondement  de  la  responsabilité  doit  être  de  dire  la  vérité.  Dans  Matthieu
18:15-17, Jésus dit à Ses disciples :

« Que si ton frère a péché contre toi, va, et reprends-le entre toi et lui seul ; s’il
t’écoute, tu as gagné ton frère. Mais s’il ne t’écoute point, prends encore avec toi
une ou deux personnes ; afin qu’en la bouche de deux ou de trois témoins toute
parole soit ferme. Que s’il ne daigne pas les écouter, dis-le à l’Eglise ; et s’il ne
daigne pas écouter l’Eglise, qu’il te soit comme un païen et comme un péager. »

S’il nous faut réparer les défauts de notre pays, nous devons commencer par nous
rendre responsables de toutes nos actions. Ferons-nous des faux pas en cours de
route ? Bien sûr, mais reconnaître ces erreurs, puis leur chercher et leur trouver des
solutions est chose impérative.

Tenter de nous défiler de nos responsabilités ne devrait pas être une action normale.
Tout inconfortable que cela puisse être, la confession peut s’avérer thérapeutique.

Le livre des Proverbes nous montre clairement de quelle manière vivre avec sagesse.
Dans Proverbes 16:16-22, nous voyons un sage conseil :

« Combien est-il plus précieux que le fin or, d’acquérir de la sagesse ; et combien
est-il plus excellent que l’argent, d’acquérir de la prudence ? Le chemin relevé des
hommes droits, c’est de se détourner du mal ; celui-là garde son âme qui prend
garde à son train. L’orgueil va devant l’écrasement ; et la fierté d’esprit devant la



ruine. Mieux vaut être humilié d’esprit avec les débonnaires, que de partager le
butin avec les orgueilleux. Celui qui prend garde à la parole, trouvera le bien ; et
celui qui se confie en l’Eternel, est bienheureux. On appellera prudent le sage de
cœur ; et la douceur des lèvres augmente la doctrine. La prudence est à ceux qui la
possèdent une source de vie ; mais l’instruction des fous est une folie. »

Nous avons tous entendu l’expression « la course vient avant la chute ».  Nous
voulons tous croire que nous avons raison. Combien d’entre nous pouvons admettre
honnêtement que notre orgueil n’a jamais été impliqué dans une situation ?

Le poète Alexander Pope nous a laissé cette expression : « L’erreur est humaine ».
Dans Éphésiens 4:32, Paul a dit : « Mais soyez doux les uns envers les autres, pleins
de  compassion,  et  vous  pardonnant  les  uns  aux  autres,  ainsi  que  Dieu  vous  a
pardonné par Christ. »

Nous sommes tous des pécheurs. Nous sommes tous responsables devant Dieu. La
responsabilité doit faire partie de notre fondement pour vivre de manière biblique.
En fin de compte, nous devrons tous faire face au trône du jugement. Le pardon est
divin.

Par Sandra Myers

La merveilleuse magnificence de
Dieu

Le  8  avril,  l’Amérique  du  Nord  a  fait  l’expérience  d’une  éclipse  solaire.  En
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commençant au Mexique, l’ombre du soleil a fait son chemin à travers le Texas en
passant par le Maine pour se terminer dans la portion sud du Canada. Pour ceux qui
ont fait l’expérience de l’obstruction complète du soleil, ce fut une des plus longues
éclipses totales à cause de la proximité de la lune près de la terre.

Beaucoup de gens sont venus de par le monde entier afin de se trouver sous l’éclipse
totale pendant quelque quatre minutes et demie. J’avoue que je me suis laissée
prendre  à  l’éclipse,  mais  pas  pour  les  raisons  que  l’on  pourrait  supposer.
L’événement m’a fait profondément réfléchir sur la magnitude et la grandeur du
dessein et  de la puissance de Dieu.  Particulièrement en comparaison des plans
pseudo-divins et grandioses de l’homme qui ne se refuse rien. Je ne puis vraiment
pas trouver les mots pour exprimer mon respect  admiratif  du dessein et  de la
puissance de Dieu. Mais regardons d’abord les desseins de l’homme.

Les machinations de l’homme – tenter d’être comme Dieu

Les scientistes essaient-ils maintenant d’outrepasser leur sagesse et de travailler
involontairement à un monde de Frankenstein ? Trop souvent, ce que l’on veut au
départ pour le bien est corrompu et réquisitionné pour étendre la propre gloire de
l’homme, ses richesses, son pouvoir et son contrôle. En voici quelques exemples :

Géo-ingénierie : Manipulation des éléments naturels de la terre tels que les mers,
les cieux et l’atmosphère pour réagir contre ce que l’on perçoit comme des menaces
climatiques. Deux exemples : la stimulation de l’épanouissement des phytoplanctons
dans l’océan en ensemençant du fer pour absorber l’excès de dioxyde de carbone
dans  l’atmosphère,  en  répandant  des  aérosols  dans  les  cieux  pour  donner  aux
nuages un maximum de réfléchissement et en les rendant plus brillants.

Contrôle spatial : Des plans sont en cours pour créer un 2écran de protection »
spatial pour 1) protéger la terre de la chaleur du soleil ; 2) protéger contre les
tempêtes  solaires,  alias  la  masse  des  éjections  de  la  couronne,  recherchez
l’Événement Carrington ; ou 3) détourner un possible astéroïde se dirigeant vers la
terre en lui lançant une bombe.

Biotechnologie des êtres humains, des animaux et des plantes : Des clones,
l’hybridation des plantes, des animaux et des hommes. Des nanorobots injectés dans



les êtres humains ; alimenter le bétail d’hormones, d’antibiotiques et de vaccins sans
égard au risque de les faire passer aux consommateurs. Recherche de tissus fœtaux
(bébés).  Manipulation  des  êtres  humains  par  des  moyens  variés  tels  que
l’implantation  de  puces,  la  transplantation  d’organes  animaux  dans  les  êtres
humains, la réassignation de genre.

Intelligence  artificielle  :  Nous  inventons  des  machines  dans  le  but  délibéré
qu’elles nous dépassent intellectuellement. Comment cela pourrait-il mal aller ?

Des dieux rapaces : Ceux qui manipulent l’équilibre politique et économique pour
s’élever au-dessus de toute l’humanité. Des guerres, des bruits de guerre et autres
dissensions sont perpétrés pour nous voler du territoire et des ressources, à vous et
à moi et à des pays entiers moins puissants.

Enveloppez-vous la tête de ceci :

Malgré tous ses plans et ses projets grandioses, l’homme, de par l’intelligence qu’il
croit avoir, est infiniment petit comparé à l’intelligence de Dieu. Prenez le temps de
réfléchir aux détails les plus petits, même invisibles de votre vie. Dieu les a tous
orchestrés… dès le commencement.

Le Grand Créateur : Les scientistes ont tracé l’ADN humain ? Pfft ! Ce n’est rien.
Dieu a créé l’homme de la poussière et a insufflé la vie en lui. (Que les scientistes en
fassent autant, pour voir.) Dieu vous a connu avant que vous naissiez. À l’intérieur
de nos minuscules cellules et de notre ADN, il y a des instructions pour la fabrication
de nos yeux, de nos doigts, de nos poumons, de notre cœur, etc. Même le simple
concept du sommeil est ahurissant : en toute confiance, nous fermons les yeux et,
environ huit heures plus tard, zing, nous sommes prêts à débuter une autre journée.
Tout cela conçu avant la fondation du monde.

Le Grand Mathématicien :  Voici  comment  l’éclipse  m’a  exaltée  :  comme les
rouages internes et minutieux d’une montre de valeur multipliés à l’infini, imaginez
le plan sans limite de Dieu : Il a conçu notre galaxie, conservant en place notre
terre, le soleil et les planètes par des champs magnétiques, la gravité, des gaz et par
d’autres forces trop élevées pour ma compréhension. Il y a les comètes, les météores
et les astéroïdes qui vont et viennent par cycles variés. La comète de Haley passe



tous les 75 à 79 ans, la comète de Pons-Brook environ tous les 70 ans, les Perséides
et la pluie de météores de Lyrid surviennent tous les ans. Dieu soutient littéralement
le soleil et la lune. Comme cette montre de précision, Il met toutes les parties et le
mouvement en place. Notre Créateur connaît chaque planète, chaque étoile et les
appelle par leur nom (Psaumes 147:4). J’aime beaucoup la manière de David de
s’émerveiller et de rendre gloire à la magnificence de Dieu (Psaume 8).

Toutefois, les hommes, dans leur hautaine aspiration, entreprennent de manipuler et
de contrôler l’espace. Ils s’inquiètent de la possible collision d’un astéroïde avec la
terre à un point tel que, comme expérience, ils ont lancé une rocket (DART) pour
tenter  de  faire  dévier  une  petite  lune  (Dimorphos)  de  son  orbite  autour  d’un
astéroïde (Dudymos). Grâce à leurs calculs mathématiques précis, ils frappèrent la
petite lune. Cependant, l’explosion a créé un paquet de débris spatiaux (de grosses
pierres). Oups. Il semble maintenant que certaines de ces grosses pierres pourraient
frapper Mars. Je parierais qu’Elon Musk n’a pas vu cela venir par rapport à sa
colonie planifiée sur Mars. Aussi intelligents que ces gens-là se croient, il semble
qu’ils n’aient pas pris en considération toutes les ramifications de leur expérience.
Et si changer la forme et la trajectoire de la petite lune, ainsi que les débris volant à
travers l’espace, pouvait causer un dangereux événement auquel ils ne s’attendaient
pas ? Dieu rira-t-Il de leur calamité ?

Mis à part l’espace, je n’ai même pas touché aux mathématiques de Dieu et à Ses
nombres  qui  prévalent  dans  notre  monde  naturel,  ici  sur  terre.  Par  manque
d’espace,  nous  allons  devoir  laisser  cela  à  une  autre  fois,  mais  c’est  vraiment
stupéfiant à considérer.
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Pour toutes les choses que croient connaître les savants et les scientistes, Dieu
connaît  réellement  toutes  les  choses  qu’il  reste  à  l’homme de  découvrir.  Voilà
pourquoi la science se contredit souvent et se corrige. Les pensées de Dieu sont
vraiment plus élevées que les nôtres.

Est-ce  la  cause  des  troubles
sociétaux  ?  Ne  vous  conformez
point à ce monde

Lettre mensuelle de Power of Prophecy
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« Engraisse le cœur de ce peuple, et rends ses oreilles pesantes, et bouche ses
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yeux ; de peur qu’il ne voie de ses yeux, et qu’il n’entende de ses oreilles, et que
son cœur ne comprenne, et qu’il ne se convertisse, et qu’il ne recouvre la santé. »

Ésaïe 6:10

«  Mais  vos  yeux  sont  bienheureux,  car  ils  voient  ;  et,  vos  oreilles  sont
bienheureuses,  car  elles  entendent.  Car  en  vérité  je  vous  dis,  que  plusieurs
Prophètes et plusieurs justes ont désiré de voir les choses que vous voyez, et ils ne
les ont point vues ; et d’ouïr les choses que vous entendez, et ils ne les ont point
ouïes. »

Matthieu 13:16-17

Notre Pasteur émérite, feu Texe Marrs, inventa une expression très juste dans le
dernier livre qu’il a publié, Psychopathes : hier, aujourd’hui et demain. Comment
pourrait-on décrire autrement les événements qui se passent continuellement qu’en
les appelant « Une époque de fous » ?

Quand Jésus arriva dans le pays des Gadaréniens, Il rencontra un homme rempli
d’un esprit impur. Cet homme ne pouvait être enchaîné ou maîtrisé tant il était
possédé de démons. Comment cet homme fut-il libéré de cette Légion de démons ? Il
accourut à Jésus et L’adora.

Lorsque l’on syntonise les nouvelles en soirée, que ce soit à la télévision, à la radio
ou sur le net, il nous apparaît que les laquais de Satan abondent. Le mal se répand
partout dans notre société actuelle. En l’occurrence, dans un site de nouvelles que
l’auteur consulte tous les jours, voici seulement quelques titres listés en moins de
vingt-quatre heures :

2 morts, 5 blessés dans une fusillade au centre-ville de Washington, D.C
Tireur actif dans le Comté de Bucks, PA
Une bagarre mène à une fusillade dans le métro
Un homme tue une mère avec un pieu – il croyait avoir affaire à une vampire
Un reporter de Rebel News arrêté par la police de Toronto



Controverse au sujet d’un spectacle de drags au Texas A&M

Mon nom est Légion, car nous sommes plusieurs

Selon l’Organisation Mondiale de la Santé, la définition du bien-être mental est la
capacité d’un individu de composer avec l’adversité et les stress normaux de la vie et
à contribuer à la société de manière productive. Cependant, pour ceux qui sont dans
ce monde, ces obstacles peuvent s’avérer décourageants et écrasants. Comment
expliquer autrement la  quantité d’actes venimeux de violence perpétrés chaque
jour ?

Concernant ceux qui ont trouvé la paix en Jésus, l’apôtre Paul a dit : « Et ne vous
conformez point à ce présent siècle, mais soyez transformés par le renouvellement
de votre entendement, afin que vous éprouviez quelle est la volonté de Dieu, bonne,
agréable, et parfaite. » Dans un rapport de la Sapien Labs, groupe de recherche à
but non-lucratif basé à Washington, D.C., ils ont déclaré que « bien que les déclins
du bien-être mental perçus durant la pandémie du Covid-19 aient été arrêtés, il n’y a
depuis  lors  eu  aucune  guérison  pour  revenir  aux  niveaux  pré-Covid-19.  »  Si
l’intention des prétendus pouvoirs en lançant la pLandémie sur le monde était de
créer l’instabilité mentale, alors ce fut un succès retentissant.

Composant avec cette détresse, il y a ces millions de jeunes qui suivent aveuglément
les  soi-disant  «  influenceurs  »  des  médias  sociaux.  Est-ce  que  le  surnom  de
«  Génération  Z  »  a  été  donné  à  ces  individus  dans  le  but  de  se  montrer
prophétiques ? Doit-elle être la dernière génération avant Son retour ? Ou est-ce une
étiquette blasphématoire concoctée par les forces démoniaques ?



Le Rapport de l’État de Santé Mental du Monde déclare qu’il n’y a
pas encore de retour aux niveaux pré-Covid-19
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À  peine  quelques  exemples  d’influenceurs  exerçant  un  impact  sur  vos
enfants et petits-enfants de la Gén-Z.

Les tentations abondent

À cause de la prolifération de ces outils de médias sociaux, on peut facilement
persuader un grand nombre de jeunes adultes de succomber aux pressions de leurs
semblables et d’adopter la culture populaire. Beaucoup d’entre eux ont le sentiment
que l’église diabolise tout ce qui se trouve à l’extérieur de l’église ou déclarent que
c’est ennuyant.

La prévalence de la pornographie dans tous les médias met le jeune devant un
dilemme qui obscurcit son caractère sain. Des recherches ont démontré que les
jeunes chrétiens sont aussi actifs que les non-chrétiens dans la poursuite des désirs
charnels.

Entre dix et quinze pourcents des adolescents luttent contre la dépression. Avec leur
émergence dans la  société  et  ses  tentations  irrésistibles,  beaucoup d’entre  eux
affrontent des obstacles majeurs sur leur cheminement vers l’état adulte.
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Pour  ceux  qui  n’ont  pas  d’antécédents  spirituels,  cela  peut  leur  sembler
insurmontable. Même ceux qui assistent à l’église avec leurs parents peuvent être
distraits par leur esprit vagabond ou leurs appareils.

Il est impératif que les parents vivent et enseignent un style de vie biblique. Dans
Jacques 1:22-25 : « Et mettez en exécution la parole, et ne l’écoutez pas seulement,
en vous décevant vous-mêmes par de vains discours … Car après s’être considéré
soi-même, et s’en être allé, il a aussitôt oublié quel il était … qui aura persévéré,
n’étant point un auditeur oublieux, mais s’appliquant à l’œuvre qui lui est prescrite,
celui-là sera heureux dans ce qu’il aura fait. »

Pardon et grâce

Le  mal  s’est  répandu  au  travers  de  toute  l’histoire.  La  Bible  nous  donne  une
multitude d’exemples de son caractère destructeur. Satan va continuer à influencer
ceux qui se plaisent dans ce monde, les attirant vers son repaire. Nous connaissons
aussi le jugement de Dieu sur ceux qui Le rejettent.

De l’époque d’Adam jusqu’à aujourd’hui, l’humanité a été remplie de pécheurs. La
Parole de Dieu nous enseigne Sa patience envers nous. Dans 2 Pierre 3:9 :

« Le Seigneur ne retarde point l’exécution de sa promesse, comme quelques-uns
estiment qu’il y ait du retardement, mais il est patient envers nous, ne voulant point
qu’aucun périsse, mais que tous se repentent. »

Paul nous avertit dans 2 Timothée 3:1-5 :

« Or sache ceci, qu’aux derniers jours il  surviendra des temps fâcheux. Car les
hommes seront idolâtres d’eux-mêmes, avares, vains, orgueilleux, blasphémateurs,
désobéissants à leurs pères et  à leurs mères,  ingrats,  profanes ;  sans affection
naturelle,  sans fidélité,  calomniateurs,  incontinents,  cruels,  haïssant les gens de
bien ; traîtres, téméraires, enflés d’orgueil, amateurs des voluptés, plutôt que de
Dieu. Ayant l’apparence de la piété, mais en ayant renié la force: éloigne-toi donc de
telles gens. »

Par le Saint-Esprit, Dieu nous rend capables de faire mourir nos mauvaises œuvres
et de vivre selon Ses voies. Toutefois, ceux qui Lui appartiennent – ceux qui ont mis



leur foi en Jésus-Christ – sont Ses ambassadeurs.

Pour ceux qui refusent d’écouter votre message, rappelez-vous de ce que Jésus a dit
dans Marc 6:11 :

« Et tous ceux qui ne vous recevront point, et ne vous écouteront point, en partant
de là, secouez la poussière de vos pieds, pour être un témoignage contre eux. En
vérité  je  vous  dis,  que  ceux  de  Sodome et  de  Gomorrhe  seront  traités  moins
rigoureusement au jour du jugement que cette ville-là. »

Il n’y a pas de doute que vous croiserez le chemin de quelqu’un qui s’est implanté
dans ce monde avec véhémence. Comme on le dit dans le vieux jargon de l’ouest :
« Vous pouvez amener un cheval à la rivière, mais vous ne pouvez le forcer à boire. »

Ne vous découragez pas dans votre cheminement. Notre grande mission exige notre
maximum.

Comme la pluie qui lave les polluants de l’air, la grâce et le pardon de Dieu vont
nettoyer notre âme. Soyez attentifs, dans vos interactions avec les autres, que vous
n’êtes que des pèlerins simplement de passage dans ce monde vers un royaume de
gloire. Invitez-les à vous accompagner en étant la lumière qui évente les ténèbres
spirituelles.

Par Sandra Myers
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Respect,  émerveillement  et
révérence : la Technologie vs Dieu

«  Je  discourrai  de  la  magnificence  glorieuse  de  ta  Majesté,  et  de  tes  faits
merveilleux. »

Psaume 145:5

Il est si facile de se laisser prendre à la nouvelle technologie et à la vitesse de la
lumière avec laquelle nous semblons avancer. Chaque jour, nous lisons les nouvelles
et il  semble y avoir une nouvelle chose, une nouvelle invention qui force notre
admiration et notre émerveillement. Le respect, l’émerveillement et la révérence
que nous devons à notre Seigneur et Sauveur, Jésus-Christ, ont été remplacés par
l’admiration et l’émerveillement hypnotiques qui confondent et fourvoient l’esprit
humain  et  chamboule  nos  vies.  Cela  ne  fait  que  nous  rendre  captifs  et  nous
impressionner d’une façon mondaine et superficielle.

Le système d’espionnage digital de la bête globale

Déjà, presque tous les items sont suivis à la trace à partir de la matière brute à la
manufacture, puis la distribution et la vente finale. Utilisez-vous votre carte cadeau
ou votre carte de crédit ? Ils savent combien de pain, de viande, de crème glacée,
d’essence et de cartouches vous achetez, car cela fait partie de votre compte-rendu
permanent.

Dans leur Agenda 2030, les Nations Unies cherchent à enregistrer et à émettre une
identité  digitale  biométrique  pour  chaque  personne  vivant  sur  terre.  Déjà,
l’Australie, l’Union européenne, le Ghana et la Chine possèdent ces programmes ou
sont en train de les implanter. Tout récemment, le Népal a annoncé sa soumission au
système global  de la bête,  et  marquera digitalement tous ses citoyens dès leur
naissance.

Le crédit social en Chine limite l’accès d’une personne aux nécessités ou à une vie
meilleure parce qu’elle  ne courbe pas l’échine devant les attentes politiques et



sociales du gouvernement.

Si vous avez un cellulaire intelligent, avez-vous remarqué que, même si vous n’avez
pas activé votre téléphone, des publicités surgissent subitement dessus annonçant le
grille-pain que vous avez mentionné nonchalamment dans une conversion ?

Vous êtes devenu rien de plus qu’un numéro sans visage, réduisant ainsi  votre
personnalité à celle du moineau. Vous êtes maintenant une commodité digitale que
l’on troque et que l’on échange comme une marchandise. (Employez de l’argent
comptant lorsque vous le pouvez et magasinez localement.)

Recherche médicale

La nanorobotique ; la quête de l’immortalité charnelle ; le Luciférase ; les implants
cervicaux Neurolink d’Elon Musk ; les nouveaux virus.

Dans un sens, il est tout à fait impressionnant de voir comment l’homme est capable
de mixer le corps humain avec la technologie. Mais dans un récent symposium, la Dr
Ana Mihalcea a déclaré : « La transformation des êtres humains par la biologie
synthétique  et  la  nanotechnologie  est  actuellement  en  plein  essor  et  l’espèce
humaine est menacée. »

Armement avancé

Souventes  fois  nié  publiquement,  le  Bureau  de  Comptabilité  du  Gouvernement
américain nous dit : « les armes à énergie directe… peuvent produire une force qui
va  de  décourageante  à  dommageable,  à  destructrice… Différent  type  d’énergie
électromagnétique possèdent différentes propriétés.  Les lasers de haute énergie
produisent un faisceau de lumière très étroit, habituellement infrarouge aux régions
visibles, et sont ordinairement utilisée sur une seule cible à la fois. Le faisceau peut
être pulsé ou continu, générant une sortie de pouvoir d’au moins 1 kilowatt… et il
peut faire fondre l’acier. »

Le  Syndrome  de  la  Havane  apparut  pour  la  première  fois  en  2016,  quand  le
personnel des ambassades des États-Unis et du Canada à la Havane expérimenta
une batterie de problèmes de santé inhabituels et inexpliqués. Les symptômes variés
comprenaient  l’acouphène,  la  nausée,  des  vertiges  et  la  perte  d’équilibre,  des



problèmes de mémoire et de concentration, de la sensibilité à la lumière et au son,
une irritabilité extraordinaire et le sentiment d’une pression intense ou de vibrations
dans la tête. Référencié comme des incidents de santé anormaux (ISAs) les victimes
s’interrogèrent à savoir si elles n’avaient pas été frappées par une arme à micro-
ondes ou un appareil à énergie directe.

Intelligence artificielle

Encore à ses débuts, mais avançant à grands sauts et par bonds à chaque jour, l’I.A.
s’insinue même dans la vie des jeunes gens pour écrire des rapports. Des magazines
nationaux et des émissions de nouvelles ont été attrapés à employer des articles
écrits par l’I.A. dans des soi-disant « reportages de nouvelles » ; Hollywood l’utilise
pour faire revenir des acteurs décédés et des voix passantes. L’I.A. est mise en place
pour lui faire prendre des décisions de vie et de mort dans le style du film War
Games des années 1980. Stephen Colbert, hôte de The Late Show, dit qu’il est prêt à
« mettre maintenant les machines en charge ».

Usurpateurs de la majesté de Dieu et recentrage

L’article-ci n’a même pas mentionné des distractions telles que le sport, les médias
sociaux,  Hollywood,  les  personnalités célèbres et  les  influenceurs,  ainsi  que les
nombreuses autres manières par lesquelles les gens sont émerveillés et embobinés.

À mesure qu’avance la technologie en impressionnant, il devient plus aisé d’oublier
la majesté, le respect et les merveilles de Dieu et de Son salut. Satan fait toujours de
son mieux pour nous distraire. Mais faites la sourde oreille, si vous le voulez bien, au
respect envers les merveilles artificielles du monde. Tournez-vous vers le respect, la
magnitude et la présence de Dieu, et Ses œuvres merveilleuses vous rempliront
l’esprit et le cœur. Et chose plus importante, créez cette fondation chez vos enfants
et  vos  petits-enfants.  La  technologie  de  demain  semblera  superficielle  en
comparaison.

« Je te célébrerai de ce que j’ai été fait d’une si étrange et si admirable manière ; tes
œuvres sont merveilleuses, et mon âme le connaît très-bien » (Psaume 139:14).

 



L’égocentrique peut-il être chrétien
?  La  gentillesse  et  la  miséricorde
manquent cruellement aujourd’hui

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Mars 2024

Par Jerry Barrett

« De même, vous jeunes gens, soyez soumis aux Anciens, et ayant tous de la
soumission l’un pour l’autre, soyez parés par-dedans d’humilité, parce que Dieu
résiste aux orgueilleux, mais il fait grâce aux humbles. »

1 Pierre 5:5
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« Que rien ne se fasse par un esprit de dispute, ou par vaine gloire ; mais que par
humilité de cœur l’un estime l’autre plus excellent que soi-même. »

Philippiens 2:3

Narcissisme et autosatisfaction ont atteint des niveaux pandémiques dans la société
moderne. Cela semble s’étendre davantage à chaque génération. Les Écritures ont
été tordues à tel point qu’aimer son prochain doit maintenant inclure d’accepter
ceux qui haïssent les chrétiens et leurs croyances. La Bible parle de cette iniquité –
un comportement immoral.

À cause de parents et de pasteurs tièdes, qui ne sont « chrétiens » que pour la
forme, la populace ne cherche plus de guidance et de réconfort en Sa Parole. Pour
un grand nombre,  cette  compilation  de  livres  est  rejetée  comme ennuyeuse  et
illisible. Tel est le déclin dans la salle de classe, à l’église et à la maison.

En raison de la désintégration morale du pays, les gens commencent à s’assimiler à
des dieux. Comme l’a découvert le prince de Tyr qui se déclarait divin :

« A cause de cela voici, je m’en vais faire venir contre toi des étrangers les plus
terribles d’entre les nations, qui tireront leurs épées sur la beauté de ta sagesse, et
souilleront ton lustre. Ils te feront descendre en la fosse, et tu mourras au cœur de
la mer, de la mort des blessés à mort. Iras-tu disant devant celui qui te tuera, je suis
Dieu ? vu que tu te trouveras homme, et non le Dieu Fort, dans la main de celui qui
te blessera mortellement. Tu mourras de la mort des incirconcis par la main des
étrangers ; car j’ai parlé, dit le Seigneur l’Eternel » (Ézéchiel 28:7-10).

Est-ce le sort qui attend l’Amérique et ses habitants ? À moins que nous, en tant que
peuple et  nation,  ne nous repentions et  demandions Son pardon,  cette  iniquité
continuera d’entacher nos âmes.

Le  respect  que  nous  démontrons  les  uns  envers  les  autres  manque  également
cruellement. Voilà un des principes fondamentaux de l’éthique. L’on nous a enseigné
à nous dévouer les uns pour les autres dans un amour fraternel. Étant chrétiens,
nous faisons partie d’une grosse famille.



Dans Romains 12:9-10, Paul a écrit :

« Que la charité soit sincère. Ayez en horreur le mal, vous tenant collés au bien.
Etant portés par la charité fraternelle à vous aimer mutuellement ; vous prévenant
l’un l’autre par honneur. »

Aujourd’hui, le respect ne s’obtient pas dans le sens biblique. Avec la popularité de
de la doctrine de la prospérité enseignée par beaucoup, ceux qui possèdent le plus
de choses sont maintenant révérés. On nous en a averti dans 1 Samuel 16:7 :

« Mais l’Eternel dit à Samuel : Ne prends point garde à son visage, ni à la grandeur
de sa taille,  car je l’ai  rejeté ;  parce que l’Eternel n’a point égard à ce à quoi
l’homme a égard ; car l’homme a égard à ce qui est devant les yeux ; mais l’Eternel a
égard au cœur. »

De même, Dieu dit, dans 1 Samuel 2:30 : « Il ne sera pas dit que je fasse cela ; car
j’honorerai ceux qui m’honorent, mais ceux qui me méprisent seront traités avec le
dernier mépris. » Dieu honore les cœurs plus que les possessions mondaines.

Dieu met souvent l’emphase sur le respect que nous Lui devons, à Lui, aux autres et
à  nous-mêmes.  Nous  avons  été  faits  à  Son  image  et  nous  devons  ainsi  être
admirables,  dignes  de  louanges  et  bons.  Montrer  de  la  gentillesse  et  de  la
miséricorde L’honore.

Ceux qui professent être chrétiens, et qui pourtant traitent les autres avec un parfait
dédain,  ne  portent  aucun  fruit.  En  exsudant  des  caractéristiques  narcissiques,
l’amour de Dieu ne déferle pas d’eux. Ces âmes perdues ne réalisent pas que nous
avons été créés pour un dessein, peu importe notre statut social. Dans Proverbes
14:31-34 :

« Celui qui fait tort au pauvre, déshonore celui qui l’a fait ; mais celui-là l’honore, qui
a pitié du nécessiteux. Le méchant sera poussé au loin par sa malice ; mais le juste
trouve  retraite  même  en  sa  mort.  La  sagesse  repose  au  cœur  de  l’homme
intelligent ; et elle est même reconnue au milieu des fous. La justice élève une
nation ; mais le péché est l’opprobre des peuples. »



Nous  vivons  une  époque  où  les  doctrines
libérales  ont  envahi  l’église.  Leur  effet
psychologique a conduit à l’apathie dont nous
sommes  témoins  aujourd’hui.  Le  mantra
«  s’accorder  pour  s’entendre  »  exerce  une
pression  immense,  ce  qui  a  probablement
abouti  au  déclin  massif  de  l’assistance  aux
églises.

La société d’aujourd’hui reflète ce déclin par la somme de violence insensible, de
crimes répandus et de désespoir complet ressenti par des millions de gens. Le plan
de Satan de diviser pour conquérir réussit.

Cette anarchie fut décrite par Paul dans 2 Thessaloniciens 2:11-12 : « C’est pourquoi
Dieu leur enverra une erreur efficace, de sorte qu’ils croiront au mensonge ; afin
que tous ceux-là soient jugés qui n’ont point cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir
à l’iniquité. »

Dans la  rue,  nous ne gratifions plus les  gens d’un sourire ou d’un mot gentil.
Pourtant, quelle meilleure façon de représenter l’amour de Dieu ? Cet auteur a vu de
nombreuses vidéos de gens passant une note à des individus sur la rue. Chaque note
contient un message inspirant, et l’introspection qui en résulte chez la personne qui
la reçoit amplifie l’importance qu’a cette gentillesse.
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Dans Matthieu 25:31-40, Jésus explique ce qui s’en vient :

« Or quand le Fils de l’homme viendra environné de sa gloire et accompagné de tous
les saints Anges, alors il s’assiéra sur le trône de sa gloire. Et toutes les nations
seront assemblées devant lui ; et il séparera les uns d’avec les autres, comme le
berger sépare les brebis d’avec les boucs. Et il mettra les brebis à sa droite, et les
boucs à sa gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : venez les bénis de
mon Père, possédez en héritage le Royaume qui vous a été préparé dès la fondation
du monde. Car j’ai eu faim, et vous m’avez donné à manger ; j’ai eu soif, et vous
m’avez donné à boire ; j’étais étranger, et vous m’avez recueilli ; j’étais nu, et vous
m’avez vêtu ; j’étais malade, et vous m’avez visité ; j’étais en prison, et vous êtes
venus vers moi. Alors les justes lui répondront, en disant : Seigneur, quand est-ce
que nous t’avons vu avoir faim, et que nous t’avons donné à manger ; ou avoir soif,
et que nous t’avons donné à boire ? Et quand est-ce que nous t’avons vu étranger, et
que nous t’avons recueilli ; ou nu, et que nous t’avons vêtu ? Ou quand est-ce que
nous t’avons vu malade, ou en prison, et que nous sommes venus vers toi ? Et le Roi
répondant, leur dira : en vérité je vous dis, qu’en tant que vous avez fait ces choses à
l’un de ces plus petits de mes frères, vous me l’avez fait à moi-même. »

Il  est  temps  d’expulser  ceux  qui  tordent  Son  Écriture  pour  le  sale  fric.  Il  est
impératif que nous nous exorcisions de ces laquais de Satan et que nous retournions
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à Jésus. Nous devons reconnaître l’ampleur du pouvoir et de la majesté de Dieu,
nous soumettre à Lui et nous détacher du péché.

Par Sandra Myers

Autrefois vs servitude volontaire
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J’ai vu ce meme posté dans divers médias sociaux. C’est un piège.

Les jeunes générations lisent ce meme et croient qu’ils ne sont pas assez payés pour
faire sauter des hamburgers ou prendre les billets de cinémas. Le salaire minimum
doit être rehaussé, déclarent-ils (dans le vide, sans réaliser que pour chaque action,
il y a une réaction). Les salaires ne seront pas remontés sans que les entreprises
comblent la différence et soudainement, vous vous retrouvez avec un combo Big
Mac à 18 $ chez McDonald’s.

Comme ils ne sont pas assez payés pour s’offrir leur diplôme en histoire de l’art ou
en littérature anglaise dans les universités prestigieuses.

Avant de nous aventurer plus loin dans les statistiques arides, aidons-les à analyser
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tout cela. Tout ce que nous avons à faire, c’est d’exécuter un examen superficiel de
la vie d’hier et d’aujourd’hui :

Regardons la dimension des maisons de la « classe moyenne » d’hier et1.
d’aujourd’hui. Les parents élevaient souvent quatre enfants ou plus dans une
maison de trois petites chambres et une salle de bain. (C’était vrai pour les
années 1960-70 où j’ai grandi.) aujourd’hui, vous avez une famille avec un ou
deux enfants dans une maison aux dimensions massives. Les cuisines sont
maintenant trois fois plus grandes que nos petites cuisines couleurs de blé
d’or ou vert avocat.

Les  statistiques  reflètent  que  moins  de  la  moitié  de  ces  maisons  nostalgiques
possédaient un air climatisé. Même en Floride, notre maison n’avait pas d’A/C.

À l’intérieur de la maison nostalgique, notez la dimension des penderies de2.
chambre qui sont plus petites que les armoires à balai d’aujourd’hui. Les
penderies des maisons de la classe au revenu moyen d’aujourd’hui  sont
énormes pour accommoder les articles de garde-robe que l’on doit acquérir.
Les dispendieux vêtements griffés sont obligatoires pour garder l’apparence.
Pas de vêtement déjà portés pour les enfants ou ceux de la mode de l’an
passé pour vous – comme ce serait embarrassant !
À notre époque nostalgique,  même pour la  classe moyenne,  l’on n’avait3.
souvent qu’une seule voiture et un garage à une seule place.
Il n’y avait qu’une télévision. Une seule ! Avec une antenne et pas de câble4.
ou de répartiteur.  C’est  nous,  les  enfants,  qui  servions de «  contrôle  à
distance » pour changer de canal, en aller-retour sur l’épaisse moquette.
Il n’y avait pas d’ordinateur-maison (ni Internet), encore moins d’ordinateur5.
pour chaque enfant et adulte.
Il n’y avait pas de Playstations ou de Xboxes pour jouer. Les planches et les6.
cartes  de  jeu,  les  poupées,  les  camions  Tonka  et  les  jeux  à  l’extérieur
(baseball, jeu de cache-cache) étaient à l’ordre du jour.
Parents  et  enfants  n’avaient  pas  chacun un téléphone cellulaire,  encore7.
moins un nouveau téléphone à chaque fois qu’un nouveau modèle est lancé.
Il y avait un seul téléphone à la maison ; accroché au mur ; probablement
une ligne partagée, et vous ne saviez jamais qui appelait. (Expliquez ligne



partagée aux jeunes – ha !)
Les items n’étaient pas conçus et construits pour l’obsolescence, mais pour8.
durer des années et être réparés. Télévisions, voitures, radios, vêtements.
Vous rappelez-vous avoir recouvert vos manuels avec des sacs de papier
brun pour que les écoles puissent les réutiliser l’année scolaire suivante ?
Qui a dit que nous ne recyclions pas ?
Bien  sûr,  à  notre  époque nostalgique,  nous  entrions  souper  lorsque les9.
lampadaires s’allumaient. Les enfants pouvaient faire un choix au souper :
manger ou quitter – vous mangiez ce que maman avait cuisiné. Aller au
restaurant n’était qu’occasionnel et une surprise.
Pour les générations plus jeunes qui ont le sentiment que d’avoir sa propre10.
maison est une chose hors d’atteinte, le Bureau de Recensement rapporte
que le taux de propriété était de 55 % en 1950 vs 66 % en 2000.
Aller au collège n’était pas garanti et le pourcentage d’enfants qui y allaient11.
n’était pas élevé. Mon père dit à ses enfants de considérer les nouvelles
hautes études commerciales ou l’on enseignait l’électronique, la soudure,
l’art commercial, le traitement des données, la cosmétique, etc., parce que
l’on n’avait  pas d’argent  pour le  collège.  (La moitié  de la  journée était
destinée à nos études régulières et l’autre au métier choisi.)

Le coût du « progrès » et la servitude planifiée

Quand nous regardons notre vie moderne et y ajoutons le prix que nous payons tous
nos aménagements pris pour acquis, il est facile de comprendre pourquoi nos jeunes
générations se sentent submergées par leur situation financière et ont le sentiment
de ne pas pouvoir prendre de l’avance.

Au fil de notre vie, nous, et encore plus notre jeunesse, avons été faits prisonniers de
nos propres vies. Cela a été planifié (voir les Protocoles : consumérisme, guerres
économiques,  montée  des  salaires  et  accroissement  du  coût  des  biens,
programmation du manque à gagner). L’on n’apprend plus à vivre au-dessous de nos
moyens (épargner pour l’avenir) ou même à l’intérieur de nos moyens. Nos jeunes
générations ne seront probablement jamais capables de comprendre pleinement
cela, car elles n’ont connu rien d’autre que la consommation et le plaisir instantané.
Notre gouvernement est un parfait exemple de ce que c’est que de vivre au-dessus



de ses moyens. C’est ce qui fait aussi des jeunes générations des cibles faciles pour
les promesses vides du gouvernement et de ses programmes sociaux.

P.S. : Vous pouvez copier ceci ou le donner, ou encore le laisser à des endroits où les
jeunes générations le trouveront. Aidons-les à dissiper les illusions. Peut-être cela
contribuera-t-il  à  leur  faire  comprendre  pourquoi  ils  ont  toujours  souffert
mentalement  et  financièrement,  et  qu’ils  ne  sont  pas  capables  de  prendre  de
l’avance. On a fait d’eux les prisonniers de leur propre vie. Remarquez aussi que je
n’ai pas mentionné Jésus une fois dans cet article. C’est que, en règle générale,
Jésus et Sa paix manquent également dans la vie.
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« Et Dieu les bénit, et leur dit : Croissez, et multipliez, et remplissez la terre ; et
l’assujettissez, et dominez sur les poissons de la mer, et sur les oiseaux des cieux,
et sur toute bête qui se meut sur la terre. »

Genèse 1:28

 

« Voici, les enfants sont un héritage donné par l’Eternel ; et le fruit du ventre est
une récompense de Dieu. Telles que sont les flèches en la main d’un homme
puissant,  tels sont les fils d’un père qui est dans la fleur de son âge. Ô que
bienheureux est l’homme qui en a rempli son carquois ! Des hommes comme ceux-
là ne rougiront point de honte, quand ils parleront avec leurs ennemis à la porte. »

Psaume 127:3-5

L’élite globaliste médite la question de la réduction de la population depuis un bon
bout de temps. Auparavant, l’emploi de la guerre était vu comme une disposition
positive pour réduire la population.

Voir des jeunes hommes de dix-huit à trente ans mourir sur le champ de bataille
pouvait  certainement  restreindre  les  futures  naissances  tout  en  éclaircissant  le
troupeau. Les armes nucléaires, quoiqu’assurément une option viable, feraient trop
de destruction et prohiberait l’habitation future des régions touchées.

L’avènement de médications de contrôle des naissances, ainsi que la légalisation de
l’avortement  peuvent  avoir  ralenti  la  croissance  démographique,  d’une  certaine
façon, mais pas au point de plaire à l’élite. Tout cela, de même que de multiples
autres options « terminales », a été débattu dans les salles universitaires comme aux
sommets globaux.

Même la récente pLandémie lâchée sur la population mondiale avait le potentiel de
leur faire atteindre partiellement leur but. Les estimations initiales de deux cent
millions de pertes n’étaient,  hélas,  seulement que des calculs inexactes.  Cela a
toutefois ouvert la porte à de futurs usages de virus et de plaies, de même que des



«  vaccins  »  pour  stériliser  potentiellement  une  quantité  massive  de  dupes
involontaires.

Ils ne sont plus effrayés de la réaction publique

Dans son TedTalk de 2010, Bill Gates a révélé tout haut la partie discrète : « Tout
d’abord, il  y a la population. La population du monde s’élève aujourd’hui à 6,8
milliards de gens. On se dirige vers neuf milliards. Or, si nous réalisons un vrai bon
travail sur les nouveaux vaccins, les soins de santé, les services sur la santé
reproductrice, nous pourrions réduire cela de, peut-être, 10 à 15 pourcent. »
[l’emphase est la nôtre]

Il y a en ce moment 8,1 milliards de gens sur la Terre. Beaucoup déclareront – et ont
déclaré  –  que cela  a  causé un surpeuplement,  faisant  en sorte  que le  nombre
d’habitants surpasserait les ressources. Pendant des décennies, l’on a prédit une
pénurie de nourriture et, hélas, il y a un certain nombre de gens autour du monde
qui sont mal nourris.

Initialement, l’on ne faisait que murmurer au sein de l’élite cette réduction planifiée.
Au fur et à mesure que le public en général est devenu plus apathique et paresseux,
on en a laissé « couler » un peu dans le domaine public. Ne se souciant plus de ce
que « le chat sorte du sac », les pouvoirs en place sont entrés en franche campagne
pour accomplir leurs buts.

Il y aura famines et pestes

Imaginez un professeur de collège publiant, dans les années 1950, une chronique
dans  le  New  York  Times,  dans  le  magazine  Times  ou  tout  autre  publication
nationale,  déclarant  que  quatre-vingt-dix  pourcent  de  la  population  doit  être
éradiqué. Ce professeur et son article furent-ils largement ignorés ou y a-t-il eu un
soulèvement massif ?



De la façon typique de « faites ce
que je dis, pas ce que je fais », le Dr
Pianka, qui croit que le monde est
surpeuplé, contribue encore à cette
dite  surpopulation  en  ayant  des
enfants.

Dans son discours d’acceptation en recevant le Prix 2006 du Scientiste Distingué du
Texas, l’écologiste de l’Université du Texas, Eric Pianka, déclara que quatre-vingt-
dix pourcent de ses congénères humains devaient mourir pour sauver la planète.
Pianka expliqua que la guerre et la famine de seraient pas suffisants, mais que la
maladie semble être la façon la plus efficace et la plus rapide de tuer des millions de
gens. Il louangea l’efficacité avec laquelle le virus Ebola tue.

Bien que beaucoup de gens fussent atterrés par ses déclarations, un grand nombre
d’autres  se  sont  mis  à  préconiser  les  idées  de  Pianka.  Considérant  les  effets
secondaires néfastes que l’injection ARNm Covid-19 a eu sur la société, on peut
présumer que Big Pharma soit du côté des supporteurs de Pianka.

Deagal  Corporation,  branche mineure du complexe militaro-industriel  américain,
prévoit que la population de l’Amérique chutera de 68,5 pourcent d’ici 2025. Les
documents  confidentiels  que  Pfizer  confia  à  la  Food  and  Drug  Administration
américaine mentionnent ce nombre alarmant de victimes dû à l’injection. Serait-ce la
raison pour laquelle la FDA et Pfizer voulaient retarder l’émission de ce rapport
pendant soixante-quinze ans ?
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Assurance de succès

Aucune méthode ne s’est avérée pleinement sécuritaire dans le plan de l’élite pour
dépeupler  la  Terre.  Au  lieu  de  cela,  la  guerre  contre  la  population  doit  être
combattue sur de multiples fronts. Quelle meilleure manière d’assurer la réalisation
de leurs buts ? Tout le monde devient affamé !

Il y a une centaine d’années, il était facile de délinéer entre la nourriture bonne pour
votre corps et celle qui était mauvaise. Aujourd’hui, la ligne est devenue flou jusqu’à
en être  méconnaissable.  De nos  jours,  au  lieu  d’être  un chef,  on  doit  être  un
scientifique pour comprendre pleinement les toxines qui ont été introduites dans
notre diète.

Formidable empoisonnement

Un grand nombre de gens sont au courant des modifications génétiques opérées sur
les végétaux. La vente de légumes organiques a augmenté de façon régulière au
cours des dernières décennies. Malheureusement, quand cette « nourriture saine »
est présentée avec d’autres items achetés en magasin, les bénéfices diminuent.

Afin d’accroître la durée de conservation de nombre de produits, des préservatifs
ont été ajoutés, lesquels augmentent chez les consommateurs les risques de cancer,
de diabète, de dommages au foie et autres maladies. Ce qui suit n’est que quelques-
uns des additifs toxiques et dangereux qui garnissent un grand nombre de garde-
mangers à travers le pays.

Jaune  #5 et  jaune  #6 –  On les  trouve  dans  les  céréales,  les  poudings,  les
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croustilles,  les  biscuits,  les  condiments  et  ailleurs.  Des  études  relient  les  deux
teintures aux désordres d’apprentissage chez les enfants. Il y a un certain nombre
d’études sur animaux démontrant des risques potentiels tels que des tumeurs aux
reins et aux intestins. La FDA considère que ces risques ne sont pas dangereux pour
les êtres humains.

Bleu #1 et bleu #2 – On les trouve dans la plupart des aliments bleus, pourpres et
verts, comme les breuvages, les céréales, les bonbons et les glaces. On a relié les
deux teintures aux cancers dans des études sur animaux.

Phosphate de sodium – On le trouve dans une bonne part de saucisses, les viandes
et le jambon traitées pour les lunchs et le poisson en canne. De hauts niveaux de
phosphate  filtrent  dans  le  sang  et  peuvent  accroître  les  risques  de  maladies
cardiaques. Les médecins relient le composé aux niveaux plus élevés de maladies
rénales chroniques, d’affaiblissement des os et de mort prématurée.

Bromure d’huile végétale – On le trouve dans les sodas à saveur de citron et dans
les boissons de sport. Un retardateur de flamme utilisé dans le carburant à fusée et
qui se trouve également à faire un émulsifiant à breuvage bien pratique. Quand
l’huile végétale est jointe au brome pour créer le produit chimique, c’est vraiment
indigeste. Lorsqu’ajouté aux boissons, il empêche le parfum de se séparer des autres
ingrédients et de flotter en haut de la bouteille. Il peut affecter de manière négative
les  hormones  thyroïdiennes  et  contribue  à  l’inflammation  interne  qu’on  relie  à
l’obésité, condition qui peut rendre la conception plus difficile. [l’emphase est la
nôtre]



On trouve apparemment partout le sirop
de maïs à haut taux de fructose – même
dans  des  endroits  insoupçonnés.  On
attribue  maintenant  à  son  ingestion
excessive  de  nombreux  problèmes  de
santé  comme l’obésité,  la  résistance  à
l’insuline  et  le  syndrome  métabolique,
parmi tant d’autres.

Sirop de maïs à haut taux de fructose (SMHTF) – On le trouve à peu près
n’importe où : crème glacée, croustilles, céréales, pain, ketchup, fruits en canne,
yogourt et deux-tiers de tous les breuvages sucrés. C’est un édulcorant bon marché
dérivé du maïs qui représente plus de quarante pourcent de tous les édulcorants
caloriques au supermarché. Le SMHTF est relié à un certain nombre de maladies
chroniques, particulièrement des conditions métaboliques comme le diabète et la
maladie cardiaque.
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L’aspartame  se  trouve  dans  une  vaste
gamme d’aliments et de breuvages sans
sucre ou à faible teneur en sucre et il
pourrait  être  responsable  de  plusieurs
cancers.

Aspartame – On le trouve dans plus de 6 000 produits d’épicerie, y compris les
sodas diète, les yogourts, et les édulcorants de dessus de

table NutraSweet et Equal. Il s’agit d’un édulcorant artificiel à presque zéro calorie
fabriqué  en  combinant  deux  aminoacides  avec  du  méthanol.  Il  est  plus
communément  utilisé  dans  le  cola  diète.  De  nombreuses  études  montrent  que
l’aspartame peut être responsable de toute une variété de cancers.

La coumarine dans la cannelle – On la trouve dans la cannelle que l’on retrouve
communément dans les magasins d’épicerie. À fortes doses, la coumarine a été liée à
un risque croissant de cancer et de dommages au foie. Toutefois, il est impossible de
savoir quelle quantité de coumarine contient votre cannelle à moins que vous ne la
fassiez tester.
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La coumarine, telle que trouvée dans la cannelle, a
été  reliée  à  un  accroissement  de  cancer  et  de
dommages au foie.

Comment est-il possible que tous ces contaminants soient dans notre alimentation ?
L’industrie  alimentaire  d’Amérique  a  une  très  forte  présence  lobbyiste.  Pepsi
dépense environ neuf millions de dollars par année en lobby, Coca-Cola et Mars
Wriggly  paient  l’Association  Diététique  Américaine  pour  les  aider  à  écrire
leurs lignes directrices. Les intérêts entrepreneuriaux l’emportent de loin sur votre
santé.

Egalement, la Food and Drug Administration  n’a aucune politique en place pour
réévaluer les politiques bannissant les additifs et les préservatifs. En 1969, la FDA
révisa la sécurité du jaune #5 et, en 1971, celle du rouge #40. Ces évaluations sont
assurément désuètes,  mais il  semble de règle pour cette importante agence de
règlementation d’agir hors de vue et de manière inquiétante.

De la  même façon,  l’utilisation  d’hormones  de  croissance est  permise  dans  les
fermes animalières américaines. Des hormones synthétiques sont employées pour
augmenter la production de lait dans le cheptel. On applique parfois du monoxyde
de carbone sur la viande pour préserver sa couleur. Il arrive aussi que l’on lave la
volaille au chlore pour tuer les bactéries. Toutes ces pratiques sont bannies dans
l’Union Européenne.

Consommer du blé ou de la paille ?

Pour tous ceux qui vont au lit le ventre affamé, il y a de même tous ceux qui sont
sous-alimentés de la Parole de Dieu. La solution à chaque dilemme semble bien
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simple. Cependant, devant chaque problème, il y a un vil ennemi – Satan et ses
laquais.

Ceux qui ont faim de Sa Parole n’ont pas été nourris proprement avec du blé. À la
place, les pasteurs tièdes promeuvent de fausses doctrines et de mauvaises versions
de la Bible. Sans le savoir, les couveurs de banc d’église sont affamés de vérité, car
ils  ne  mangent  que  de  la  paille.  Pendant  ce  temps,  les  séminaires  contrôlés
continuent à vomir des automates qui propagent des sermons pour se bien sentir et
chatouiller les oreilles des perdus.

Tant que les œillères ne seront pas enlevées de la chrétienté et que le vrai message
de Christ ne sera pas partagé, les masses poursuivront leur périple sur la voie large.
Malheureusement, pour un grand nombre, le résultat final sera de passer l’éternité
dans la misère. Dans Matthieu 7:21-23, Jésus donne un avertissement :

« Tous ceux qui me disent : Seigneur ! Seigneur ! n’entreront pas dans le Royaume
des cieux ; mais celui qui fait la volonté de mon Père qui est aux cieux. Plusieurs me
diront en ce jour-là :  Seigneur ! Seigneur ! n’avons-nous pas prophétisé en ton
Nom ? et n’avons-nous pas chassé les démons en ton Nom ? et n’avons-nous pas fait
plusieurs miracles en ton Nom ? Mais je leur dirai alors tout ouvertement : Je ne
vous ai jamais reconnus ; retirez-vous de moi, vous qui vous adonnez à l’iniquité. »

L’élite ne cherche qu’une poignée de bons esclaves pour prendre soin d’elle. En
infiltrant et en compromettant le leadership de l’église, elle a effectivement éliminé
la  majorité  des  agitateurs  qui  auraient  refusé  de  rester  sans  rien  faire  et  de
permettre à ce projet de se réaliser.

On  se  prépare  à  répandre  le  mal  à  l’échelle  globale.  Chrétiens,  n’allez  pas
simplement vous coucher en toute tranquillité. Criez votre opposition sur les toits.
Oui, Seigneur Jésus, viens !


